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Cospedal apuesta por crear 100.000 
nuevos empleos en Castilla-La Mancha
Se sumarían a los 40.000 nuevos puestos de trabajo creados en la región en los últimos dos años >pag,na2i

I FUTBOL

Román se presenta con una candidatura4 con experiencia e ilusión”

Los 25 hom bres y mujeres que conforman la candidatura de Antonio Román para  revalidar la Alcaldía de Guadalajara cuentan “con 
experiencia e ilusión”. Después de ocho años al frente del Consistorio, con un gran núm ero de proyectos realizados que han cam

biado la cara a la ciudad, Román busca afrontar una nueva legislatura para seguir trabajando por los guadalajareños. P aginas  4-9

■ CIUDADANOS

Escándalos en las listas electorales de 
Ciudadanos de Guadalajara y Azuqueca
El candidato de Ciudadanos a la Alcaldía de Guadalajara, denunciado por maltrato 
psicológico, y la número 1 en Azuqueca, investigada por cobros irregulares >paginase

■ AZUQUECA DE HENARES

IU denuncia que Bellido mantiene a una 
empresa que vulnera derechos laborales

Dépor-Almería 
B, primer escollo 
en el ascenso a 
la Liga Adelante

Al D eportivo G uadalajara le 
valió em patar a 1 con tra  el 

Rayo B para ser tercero de grupo. 
El Almería B espera ahora en los 
playoff. ^ -P agina 28

■ FÚTBOL SALA

El Brihuega 
vence en 
Elche y ya es 
de Primera

El Brihuega sólo necesitó dos 
partidos contra el Elche pa

ra  c e r t if ic a r  su a sc e n so  a la 
máxima categoría del fútbol sa
la nacional, con dos v ic to rias 
por 5-2 y 0-2. Pagina 29
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LA opinion

A n d r é s  A b er a s t u r i

¿Habrá
sorpresa?

|  1 candidato del PSOE a la
#"f’ Presidencia de Casti- 

J L / l l a - L a  Mancha, Emiliano 
García-Page, está convencido 
de que, “contra lo que puedan 
decir algunas encuestas y el 
Partido Popular”, el resultado 
de las urnas el día 24 de mayo 
“va a ser más claro de lo que se 
imaginan”. Y es de suponer que 
si afirma tal cosa es porque las 
encuestas no le resultan 
demasiado favorables. Claro 
que las encuestas se contradi
cen según los medios que las 
encargan y varían de un día 
para otro: mientras que la del 
CIS daba empate técnico, 
Sigma Dos para “El Mundo” 
concedía a Cospedal la 
posibilidad de repetir mayoría 
absoluta con entre 15 jr los 17 
escaños necesarios para 
lograrlo después de reducir en 
un tercio el número de miem
bros de la Cámara autonómica. 
Pero como nada está seguro los 
dos candidatos -m ás Gar
cía-Page que Cospedal- por una 
parte desaconsejan el voto a 
“los nuevos” como es su 
obligación, y a la vez no 
descarta la posibilidad de ese 
eufemismo tan de moda en 
estas épocas que es el de 
"hablar” tanto con Podemos 
como con Ciudadanos. Cuando 
entonces, eso de “hablarse” una 
pareja era la antesala del 
noviazgo y, mire usted por 
dónde, hemos recuperado la 
expresión para la política. Pero, 
como he dicho, más por parte 
de García-Page al que le sonríen 
menos las encuestas. Y es curio
so que el alcalde de Toledo, en 
esto de “hablarse” se refiera por 
igual a Ciudadanos que a 
Podemos; es ahí donde no lo 
termino de ver claro. Porque les 
guste o no a ellos mismos y a 
los demás, entre los dos 
emergentes hay tanta o más 
diferencia que entre el PSOE y 
el PP. ¿Habrá sorpresa de última 
hora? A partir del lunes lo 
sabremos. +

LA opinión de
L o r d  C h a r le s  A lb er t

Dicen que al que Dios no le da hijos, el 
diablo le castiga con sobrinos. Sea 
como fuere, lo cierto y verdadero, es 

que el domingo pasado estaba en el mejor 
restaurante de la capital, con mi sobrino como 
invitado a comer.

¿Qué a quién votas?, a quién quieras, tienes 
20 años, y tú, como 8.000 personas en Guadala- 
jara y 74.000 en Castilla La Mancha, ejercerán 
este domingo su derecho al voto, por primera 
vez. ,

Dicen que la primera vez... nunca se 
olvida...no es verdad, yo no lo recuerdo. Sé que 
sabía lo que tenía que hacer, fue rápido, y.. .ya 
está. Luego lo he hecho muchas veces, y ya... 
pierde el interés.

Tienes donde elegir, hay variedad. 13 
partidos políticos presentan candidatura en 
Castilla La Mancha (6 más que en 2011) y 10 
candidaturas en Guadalajara, 3 más que las 
pasadas elecciones.

Como no se decidía sobre a quién dar su 
voto, y no tenía las ideas muy claras, le expliqué 
de forma breve y sucinta lo que decía Locke 
sobre el Contrato Social. Escuchaba muy 
atento, en silencio. Cuando terminé, le 
pregunté qué opinaba,...me contestó que si 
podía tomar... otro Fray Angélico con granadi- 
na-pero quién puede tomar semejante 
brebaje,...después de una comida-.

Intentando centrar la cuestión, le remarqué 
que estas elecciones son municipales y 
autonómicas, ahora no se vota sobre la 
corrupción de Bárcenas o los EREs de Andalu
cía, ni sobre el aborto, ni la Ley de Desahucios. 
Lo que ahora se decide es ver si el alcalde de tu 
ciudad ha gestionado bien las arcas públicas, 
ha pagado farolas que miden 3 metros y no 62 
centímetros, o cómo está la seguridad, 
alumbrado y limpieza de las calles, si hay

Tío, es la primera vez... ¿a quién voto?
suficientes parques para niños, zonas verdes, 
etc, etc.

Igual que te decía cuando eras más 
pequeño, que había que leerse siempre el 
Manual de Instrucciones de tus juguetes, léete 
el Programa Electoral de cada partido, y luego, 
el que más te guste, le votas.

Ante esta tesitura, miró el reloj dos veces, 
y  me dijo que si ya me lo había leído yo,... le 
hiciera un resumen de lo más importante, 
que a las ocho, se tenía que ir...

Me encendí otro puro. Valoré rápidamente 
si mandarle a tomar viento, o armarme de 
paciencia y caridad cristiana y terminar cuanto 
antes con esto.

Pues mira, ahora lo de moda, son los 
llamados partidos emergentes, uno es'el de 
Podemos, el de la coleta que sale mucho en La 
Sexta, básicamente son comunistas, ya me has 
oído varias veces, citar a Churchill : “Los 
cristianos decían Todo lo mío es tuyo; los 
comunistas dicen “Todo lo tuyo... es mío”, así 
que éstos no se van a levantar a las cinco de la 
mañana como tú haces cada día, y más bien, 
intentarán-vía abusivos impuestos-quitarte 
parte de lo que ganas cada mes.

Luego hay otro emergente, que aunque 
lleva 9 años en esto de la política, parece que ha 
descubierto la pólvora, él se llama Albert 
Rivera, y su partido, Ciudadanos. Como tiene 
mucha ambición, y de momento, ha caído en 
gracia en la opinión pública, se presenta a estas 
elecciones sin tener estructura de partido, 
convirtiéndose su formación política en un , 
auténtico coladero de arribistas y rebotados de 
otros partidos, que buscan en la política un 
medio de ganarse la vida, eso sí,..sin trabajar 
demasiado. Tienen en sus filas desde imputa
dos por corrupción, promotores inmobiliarios 
en busca del pelotazo, pasando por falangistas

JORNADA DEL CENTRO DEMOSTRADOR TIC

f  i sus u  p ro te c c ió n

Jas AX

El Centro Demostrador TIC de Castilla-La 
Mancha, gestionado por FEDETICAM, 
acogió una sesión en la que se explicaron 
“Las 5 claves del liderazgo resiliente”. La 
sesión fue presentada por el Presidente 
de FEDETICAM, Alfonso M. Guijarro, al

que siguieron Juan Ramón Carmena, Di
rector de Segurmas Asesores Consulto
res, y Javier Galán, quien impartió la po
nencia. El cierre de la jornada fue a cargo 
del Director del Grupo AutoPremier, Car
los Corro.

y terminando por un “puesto en libertad con 
cargos por coacciones sexuales a un menor”.

Del programa poco te puedo, contar : suben 
los impuestos, quieren acabar con las diputa
ciones y los municipios de menos de 5:000 
habitantes-no creo que conozcan mucho los 
288 municipios de Guadalajara..- y dicen que 
van a aplicar el mismo tipo de IVA para una 
barra de pan que para un Ferrari. Pero vamos, 
que si no te gusta estos principios, como decía 
Groucho Marx, tienen otros y... los cambian.

Los dos ofrecen mucha ilusión y poca o 
ninguna gestión.

Y luego, lo de siempre, el PSOE con su 
marca de casa : Aeropuerto de Ciudad Real sin 
aviones, quiebra de CCM, Pelotazo en Seseña, 
facturas en los cajones sin pagar, paralización 
de obras de hospitales,... en junio de 2011, al 
pobre consejero de Hacienda de la Junta, recién 
llegado, hasta 7 directores de entidades 
bancarias se negaron a cogerle el teléfono....Por 
cierto, ahora que ha fallecido Günter Grass, te 
tengo que contar lo que ha significado la 
socialdemocracia de Willy Brandt, y lo impor
tante que sería recuperar hoy su doctrina...

Bueno tío, que me tengo que ir, paga la 
comida, votaré alPP, tenemos en la región el 
IRPFmás barato, Guadalajara es la que más 
empleo crea en España, en la FP Dual nos 
salimos, prim era Ley de Dependencia, 
asegurada con el 1% del PIB, nos han hecho lo 
de Francisco Aritio, ya están con el Parador 
de Molina, y  ya mismo seguirán con las obras 
del Hospital de Guadalajara paralizadas por 
la empresa, que no cobraba, y  lo que es más 
importante,... solo se hace, lo que tiene 
presupuesto, y  lo que se dice,... se cumple.

Acábate elpuro, que aquí no hay tábanos 
como en elpueblo, y  me piro, vampiro, que he 
quedado... y  llego tarde. +

SU B E*
Brihuega de Primera
El Brihuega ha devuelto a la provincia de 
G uadalajara a la m áxim a categoría del 
fútbol sala nacional, después de necesi
ta r únicam ente dos de los tres partidos 
del play off de ascenso, ante el Elche. En
horabuena a todos los briocenses y a los 
am antes de este deporte.

b a ja  *
Así no
Emiliano García:Page, candidato socia
lista  a presid ir Castilla-La M ancha, en 
plena cam paña electoral, se burló del po
pular Vicente Tirado por su aspecto físi
co. No es la prim era vez que su inconti
nencia  verbal le m ete  en algún apuro. 
Emiliano, así no.
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EDITORIAL

~W 7K tenemos encima las elecciones. És- 
’ÿ  tas son de las fáciles. Tenemos simple- 

JÊL mente que votar respecto a lo más 
cercano, lo que vemos día a día. No se trata 
de arreglar la economía nacional o la euro
pea, subir o no la edad de jubilación, pro
longar o.no la prestación de desempleo, su
bir los impuestos directos o los indirectos o 
bajarlos todos, etc. Se trata simplemente de 
votar la gestión de nuestra ciudad, de nues
tros espacios de aparcamiento, decir si esta
mos contentos o no con las actividades que 
nuestros ayuntamientos promocionan, si 
asfaltan mi calle o no, si dedican el dinero a 
temas que aprovecho o que considero inúti
les. Si estamos contentos, sígales votando. 
Si no lo estamos, voten a otros.

Hace poco tuvieron, elecciones en el Rei
no Unido. Lo que en las encuestas era un 
empate entre Conservadores y Laboristas y

¿Qué hacer?

un ascenso sustancial de Ukip (partido que 
muchos califican de xenófobo), se transfor
mó en una mayoría absoluta de los conser
vadores, un descenso de los laboristas, y un 
solo parlam entario  para Ukip. La lectura 
que hay que hacer es que un tem a son las 
sim patías que uno tiene a unos u otros, y 
otro tem a es a quien hay que votar de ver

dad, cuando llega el día de las elecciones. 
Ese día uno se guarda las simpatías, y vota a 
quien cree que mejor vida le va a dar, o al 
menos, a quien en menos problemas le va a 
meter. No hay más.

Al día siguiente de las elecciones británi
cas, el líder laborista y el de los Lib-Dem di
mitieron. El de Ukip también dimitió. Son

diferentes maneras de hacer. Aquí, para que 
alguien dimita tiene que arder Troya antes. 
No en vano, la política es una carrera, y si 
alguien dimite, se queda sin trabajo y sin 
sueldo para llevar a casa.

En Grecia también andan las encuestas 
calientes. Syriza, el partido que prometió 
romper lazos con la Unión Europea, refinan- 
ciar /  impagar la deuda, y cambiar todo lo 
malo a bueno, está plegando velas. Y es que 
del dicho al hecho, hay mucho trecho. Una 
cosa es predicar, y otra dar ejemplo. Es fácil 
prometer el oro y el moro, pero a la hora de 
la verdad, la vida es más complicada que un 
blanco o negro. Syriza está cayendo en las 
encuestas, y cada vez tiene menos apoyos 
entre los ciudadanos.

Pues eso, estas elecciones son de las fá
ciles. Las difíciles vendrán en noviembre. 
Pero eso, es otra historia... ♦

REVISTA de prensa

EL DIGITALCLM
La autovía que ahora en campaña anuncia 
Page ya la prometió Barreda en el 2005
La autovía que se comprometió a construir entre Albacete y Cuenca el 
candidato del PSOE a la Junta de Comunidades, Emiliano García-Page, 
ya la prometió en el año 2005 el entonces presidente socialista de Castilla- 
La Mancha, José María Barreda, en un acto oficial que tuvo lugar a bombo 
y platillo en el Parador de Cuenca. Ahora promete Page en nombre del 
PSOE un im portante proyecto que los socialistas nunca hicieron en 
Castilla-La Mancha pero que prometieron y hasta fijaron la fecha de su 
finalización para el año 2009. El compromiso de Page fue realizado en un 
acto electoral en la localidad albaceteña de Madrigueras. Page aseguró 
que la autovía de Albacete a Cuenca la hará su Gobierno: “La vamos a 
hacer nosotros”, prometió García-Page En concreto, el compromiso de 
Barreda tuvo lugar en un acto oficial de la Junta el 10 de noviembre de 
2005 en el Parador de Turismo de Cuenca, y junto al presidente le 
acompañaban el entonces alcalde socialista de la capital conquense José 
Manuel Martínez Cenzano, y el delegado del Gobierno de Castilla-La 
Mancha, el también socialista Máximo Díaz-Cano.

ELSEMANALDIGITAL.COM
m a m m a a m a m K m É m a r m ó d i c o  m m m m  m  in t e r n e t

García-Page hace campaña ruin 
contra Cospedal con dos cadáveres
Una tragedia ha sacudido Castilla-La Mancha en plena recta final de la 
campaña, y hasta de eso ha intentado sacar partido Emiliano García-Page. 
Dos trabajadores de la empresa de gestión ambiental Geacam fallecieron y 
otros dos resultaron heridos de gravedad este martes al sufrir un accidente 
de tráfico en la provincia de Ciudad Real, entre las localidades de Luciana y 
Piedrabuena. En medio de las condolencias generalizadas, el candidato 
socialista se desmarcó con unas declaraciones que ya están generando 
polémica en Castilla-La Mancha por su falta de sensibilidad y su todo vale. 
Durante un acto en Torrejón del Rey (Guadalajara), García-Page comenzó 
pidiendo un “aplauso” para Geacam y sus trabajadores para después cargar 
contra María Dolores de Cospedal. Con los cadáveres de dos de ellos en el 
tanatorio y los otros dos accidentados luchando por su vida en el hospital, 
el socialista acusó a la presidenta regional y candidata del PP de haber 
“machacado, despedido y mentido” a los empleados de Geacam. Cospedal 
no entró al barro político de García-Page y se limitó a dar su más sentido 
pésame a las familias.

Scholes asume que 
De Gea se va al Madrid
El exjugador del M anchester 
United Paul Scholes también da 
por prácticamente hecha la salida 
del portero David de Gea con 
destino al Madrid, una marcha 
“un poco preocupante” para el 
equipo, pero de la que no cree que 
se deba culpar al madrileño, al 
que “costará mucho sustituir”. 
“Para ser honesto, lo que va a salir 
del club es un poco preocupante, 
pero ¿puedes culparle? Es un 
chico español y si el Real Madrid le 
quiere entonces normalmente le 
f ic h a n  y t ie n e n  to d a s  las  
posibilidades de ficharle”.

LA cola del pan

Piden un catering
El conflicto creado por los Bomberos de 
Guadalajara está llevando a unas situacio
nes, cuanto menos, sorprendentes y casi su
rrealistas. Así, después de que su huelga in
definida se convirtiera en una huelga de 
hambre, llegó al registro general del Consis
torio de la capital una petición formal por 
parte de uno de los efectivos, pidiendo que 
acercaran al cuartel un catering para poder 
comer..., se extracta un parte del escrito de 
uno de los bomberos en huelga de hambre : 
“Por último, y por todos los ciudadanos de 
esta capital, en el día de hoy intentaré reali

zar el esfuerzo de alimentarme... realizando 
la petición formal de un catering a esta Ad
ministración...”. Con cuestiones como éstas, 
los bomberos se han metido en un “bucle 
reivindicativo” del que no se sabe muy bien 
cómo van a salir. La ciudadanía, que al prin
cipio de las reivindicaciones de los bombe
ros, demostraba cierta empatia con el buen 
hacer de estos profesionales, con los últimos 
acontecimientos, ha ido sintiéndose “usada 
como rehén y utilizada como objeto de 
chantaje, con infundadas llamadas al alar
mismo”, y en la actualidad, apenas cuentan 
con el apoyo de sus familiares y de los parti
dos políticos que en cam paña electoral, 
quieren pescar en río revuelto. Y es que en

todo este tiempo, el Ayuntamiento de Gua
dalajara ha trabajado para cumplir las ma
yorías de sus reivindicaciones, las que son 
posibles, factibles y legales... como es la fuer
te inversión en nuevos equipamientos y me
dios materiales, la convocatoria de nuevas 
plazas de bombero o el ofrecimiento de que 
en cada guardia haya nueve efectivos. Pero, 
la reivindicación económica, es otra cosa. 
¿Qué pensarían los 800 funcionarios con los . 
que cuenta el Ayuntamiento de Guadalajara, 
si les subieran el sueldo a los bomberos, 400 
euros al mes, y a ellos no? Sin embargo, la 
huelga ha continuado, demostrando que sus 
motivaciones son principalmente económi
cas... o tal vez políticas.

Nueva mofa
Emiliano García-Page, en un reciente mitin, no 
estuvo muy afortuado al referirse al secretario 
regional del PP, Vicente Tirado. Cuando confe
saba que no se va a “sin hacerle la foto al alcor
que en el que tropieza la presidenta regional, 
María Dolores Cospedal, cada vez que sale de 
los juzgados de Toledo”, bromeó con que si el 
que “tropieza” es el presidente de las Cortes, 
Vicente Tirado, “puede ser que no aguante el 
árbol”. Todo un ejemplo de hacer política el del 
secretario de los socialistas de Castilla-La 
Mancha, reírse y ridiculizar al adversario polí
tico por su aspecto físico. ¡Qué pena!
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T e x t o : R e d a c c ió n

A ntonio Román se pre
sen ta  a la reelección 
como alcalde de Gua
dalajara. Después de 

ocho años trabajando al frente 
del Ayuntamiento de la capital, 
y de haber conseguido grandes 
logros p a ra  la c iudad , p ien sa  
que todavía puede hacer mucho 
por sus vecinos en una nueva le
gislatura.

Antonio Román presenta una 
candidatura con4 experiencia e ilusión”
El a lc a ld e  d e  G u a d a la ja ra  se  p re se n ta  a la re e le c c ió n  co n  un  e q u ip o  q u e  "c o n o c e  G u a d a la ja ra "

satisfechos por haber 
logrado hitos que nunca
se habían alcanzado"

"Nos sentimos más que

iiimmimiiiiiiiiiiiimnimiimiiiiiiiiiiiiiiimiiimiHi

P a ra  ello , c u e n ta  con  un 
equipo de p e rso n as  en el que 
se m ezclan a la perfección ve- 
teranía y juventud, experiencia 
e ilusión. Algunos llevan acom 
pañándole desde que com enza
ra su aventura, presid iendo  el 
Consistorio. Otros, se in tegran 
en la lista  del Partido  Popular 
por p rim era vez. Sin em bargo, 
to d o s  tie n e n  algo en com ún. 
“C onocem os p erfectam en te

m i m i i i i l i m m u i i i i i i m i i i i i i i i m i i i m i i m i i i m i m i i m

Román señaló como
cualidades comunes de
su equipóla honestidad ■ 
y la honradez"
imiiiiHiiiiiNimiiimmimiimimimmimiimumiii

. Antonio Román, en la presentación de su candidatura, acompañado por la presidenta regional, María Dolores Cospedal.

tuye “un valor añadido, porque 
ap o rta  m adurez y sensatez  en 
la tom a de decisiones que p u e
den ser claves para  el futuro de 
nuestros vecinos”. También se
ñaló como una cualidad común 
de su equipo “la honestidad y la 
honradez”.

“Som os un  equ ipo  creíb le, 
al que nos avala la  gestión em 
p ren d id a  en los ú ltim os años y 
el cum plim ien to  de la  p a la b ra  
d ad a”, sentenció Román. ♦

iiiiiiiiiiim iiiiiim iiiiiiiim iiiiiiiim iiiiiiiim iiiiiiiim

Antonio Román, junto a todos los hombres y mujeres que forman parte de su candidatura al Ayuntamiento de Guadalajara.

Guadalajara y sus problem as, 
y eso  es clave para hacer las  
co sa s  b ien . Por eso creo, que 
somos la opción política que aú

na personas -buenas personas- 
proyecto, experiencia e ilusión. 
Además, nos sentim os más que 
satisfechos por haber consegui

do hitos que nunca antes había 
alcanzado la ciudad”,, afirm aba 
Román durante la presentación 
de su candidatura.

El candidato Antonio Román 
explicó igualmente que au n q u e  
hay  renovación  en  su lista, pri
ma la experiencia, lo que consti-
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24. MARÍA DEL CARMEN JUÁREZ 25. JOSÉ MARÍA BRIS22. ÁLVARO VARA 23. ANA ISABEL PIMENTEL

11. FRANCISCO JOSÉ ÚBEDA 14. LUIS GARCÍA

17. ÓSCAR RIOFRÍO 18. BENJAMÍN MARIÁN

21.FÁTIMADE DIEGO
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T e x t o :  REDACCIÓN

Sorprende que, en los úl
tim os ocho años, en los 
que la crisis económ ica 
h a  d es tap ad o  las v e r

güenzas de muchos ayuntamien

tos españoles (y de la provincia), 
el de Guadalajara no só lo  ha  
estado siempre saneado, sino  
que adem ás ha logrado tener  
superávit año tras año. O lo  
que es lo  mismo, ingresar más 
de lo que se está gastando.

Sin embargo su alcalde, An
tonio Román, no ha parado ahí. 
A lo largo de la últim a legislatu
ra, ha encabezado algunos de los 
proyectos y obras que la ciudad 
ha estado dem andando durante 
años.

OCHO AÑOS DE SUPERÁVIT

UN NUEVO CENTRO ACUÁTICOENTRE LAS CIUDADES CON EL AGUA MÁS BARATA

EL CENTRO DE FAMILIA'CUARTEL DEL HENARES'

■ GUADALAJARA

Los grandes logros de Román al 
frente de la Alcaldía de Guadalajara
En los últimos ocho años, Antonio Román ha logrado que el Ayuntamiento haya tenido siempre 
superávit, al mismo tiempo que ha realizado algunos de los proyectos que la ciudad más necesitaba

Lo que antes era una de las zonas más vandaliza- 
das de la ciudad, sede de ‘botellones’ y otra serie 
de actividades de igual índoles, hoy se ha conver
tido en un Centro de Familia com pletam ente 
remodelado. Se trata del Cuartel del Henares, in
augurado hace unos meses y ya en funcionamiento, 
tras una inversión municipal de 2,2 millones de

euros. En sus 1.600 m2 de extensión, con sus tres 
naves y tres plantas, se distribuyen servicios co
mo el de inmigración, la Oficina Municipal de 
Voluntariado, despachos paralas asociaciones 
vecinales, ludoteca en inglés, consulta joven, 
salas de usos m últiples, zonas para envejeci
miento activo y un largo etcétera.

Antonio Román, candidato popular al Ayuntamiento de Guadalajara.

Eso sí, siem pre con el rigor 
presupuestario obligado cuan
do se habla de grandes cantida
des de dinero salido del bolsillo 
de los ciudadanos, sin ‘vender 
h um o’ n i ir de p rom otor  en  
prom otor enseñando proyec

tos m egalóm anos e irrealiza
b les  que la  c iu d a d  tardaría 
generaciones en poder pagar.
Además, Román, no ha  cesado 
de reducir la presión fiscal, ayu
dar a los más desfavorecidos y 
potenciar el empleo. ♦

El año 2014, el Ayuntamiento de Guadalajara cerraba 
el curso con casi 3 millones de euros de superávit, 
casi el doble que en el año anterior. Con esa cifra, se 
completaba el ciclo de ocho años -desde 2007-, dos 
legislaturas, en los que el Consistorio de la  capital 
ingresaba más dinero del que gastaba. Justo, los 
ocho años que Antonio Román lleva al frente de la 
Alcaldía. “Desde el primer día hemos gestionado en 
base a una directriz: gestionar el Ayuntamiento del 
mismo modo que cada uno gestionamos nuestros 
hogares, y lo hemos llevado a la  práctica”, decía el 
primer edil. Y todo ello, sin dejar de apostar por la 
inversión, en ayudas sociales y en planes munici
pales de empleo, entre otras iniciativas.

El nuevo Centro Acuático de Guadalajara ocupa ya el espacio de 
lo que anteriorm ente era un solar, justo debajo del Palacio Mul- 
tiusos de Aguas Vivas. Gracias a la  colaboración publico-priva
da entre el Ayuntamiento de la  ciudad y la  em presa Supera, 
cientos de vecinos de la capital -y  de otros lugares- disfrutan de 
sus punteras instalaciones, que comprenden dos piscinas, una 
de nado libre de 25 por 16,5 metros y otra de aprendizaje de 
16,5 por 6 metros, además de zonas de SPA y de fitness, en la 
que realizan actividades deportivas de todo tipo. Y todo, con unos 
precios muy asequibles para el bolsillo de cualquiera.

La Organización de Consum idores y Usuarios 
ha reconocido a Guadalajara com o una de las 
ciudades españolas con el agua más barata. 
Así, por ejemplo, mientras que en Barcelona, una 
familia que gaste 300 m3 al año paga 1.393 euros, 
en Guadalajara sólo paga 258 euros. Por su parte, 
la Asociación Española de Aguas sitúa a Guadala
jara con el segundo agua más baja de España.
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REVITALIZACIÓN DEL CENTRO HISTÓRICO

Ya comenzó hace ocho años, en su primera legislatura, con la remode
lación de la calle Mayor, la plaza Mayor y otros espacios del centro 
histórico de Guadalajara. Por ello, Antonio Román ha continuado 
también desde 2011, transformando un centro de una ciudad que 
pedia a gritos una rehabilitación integral. De esta manera, las ca
lles Ingeniero Mariño y Ramón y Ca jal. en las que se notaban el paso 
de tiempo y los coches, se han convertido en el Eje Cultural, donde el 
peatón ha ganado espacio al vehículo, para poder admirar la sucesión 
de monumentos históricos que se encuentran en esta vía. En esta obra, 
destaca la actuación realizada en la plaza de Santa María, así como 
en el antiguo y caótico aparcamiento de tierra, que ahora está per
fectamente acondicionado y regulado.

Pero éstas no han sido las únicas actuaciones que se han realizado 
en el centro. También se le ha dado la vuelta completamente a las ca
lles Miguel Fluiters y Teniente Figueroa, al igual que a la  plaza de 
Dávalos y sus calles adyacentes. Así, lo que antes eran verdaderas 
‘cicatrices’ en la zona más noble de la ciudad, ahora son lugares en los 
que pasear y convivir, siendo un orgullo para los guadalajareños.

JARDÍN DE LAS TORRES Y PARQUE ADOLFO SUÁREZ MUSEO FRANCISCO SOBRINO

Algo similar está ocurriendo con el futuro Par
que Adolfo Suárez. Falta poco tiempo para que la 
parcela en la que se encontraba el viejo y degradado 
Auditorio Municipal, se convierta finalmente en 
una nueva zona verde que acogerá juegos para 
niños de hasta 14 años y un espacio estancia! con 
una fuente ornamental, zonas de paseo, etc. Y 
todo, homenajeando la gran figura de Suárez.

Guadalajara no ha dejado de crecer en parques y 
jardines, pese a ser una de las ciudades españolas 
con más zonas verdes, con unos 27 metros cua
drados por habitante. De esta manera, a lo largo de 
la última legislatura, Antonio Román ha converti
do un resto urbano, en la trasera de la calle Cons
titución, en el Jardín de Las Torres. Este espacio 
ha pasado de ser un solar abandonado a ser una 
zona estancia], para el paseo y el descanso.

El Museo Francisco Sobrino se unía este año a los espacios cul
turales de la ciudad de Guadalajara -c inco  en total-, al mismo 
tiempo que sirve de homenaje perpetuo a uno de los artistas más 
influyentes de la historia de la ciudad. Además, con esta actua
ción, el A yuntam iento de Guadalajara recuperaba para la  
ciudad las antiguas naves del matadero, muy degradadas en 
el pasado, haciendo confluir historia y modernidad.

PARA PEQUEÑOS Y MAYORES UN 10 EN TRANSPARENCIA

UNA LIMPIEZA RECONOCIDA

La organización Transparencia Internacional, 
en su índice de Transparencia de los Ayuntamien
tos 2014, otorgaba al de Guadalajara un 10, con  
100 puntos sobre 100 en las seis áreas que se 
evaluaban, logrando así el primer puesto en
tre los 110 m unicipios más importantes de Es
paña. Para lograr estos datos, el Ayuntamiento de 
Guadalajara puso en m archa su Portal de Trans
parencia, visitable en la web www.guadalajara.es.

Durante el transcurso de esta legislatura, Guadalajara ha recibido 
varios reconocim ientos que la acreditan como un gran lugar para 
vivir, tan to  p ara  pequeños como para  mayores. Prim ero, desde 
Unicef la  nombraban com o Ciudad Amiga de la  Infancia. Más 
tarde, la  Organización Mundial de la  Salud la  incorporaba a la  
Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores. 
Por último, la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales tam bién 
acreditaba a Guadalajara com o Municipio Amigo de la  Infancia.

Los galardones de Escoba de Oro y Escoba de 
Plata, en diferentes años, al Ayuntamiento de Gua
dalajara, reconocían los avances realizados por el 
Consistorio de la capital en los últimos años para 
m ejorar lá limpieza de la ciudad. Igualmente, la  
OCU la sitúa por encim a de la  media española.
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El Palacio Multiusos h? sido la sede de la mayoría de eventos nacionales e internacionales./ foto: Eduardo bonilla

Tpxto: R ed a c c ió n

E
l Ayuntamiento ha con
seguido que Guadala
jara se convierta en la 
capital del Deporte en 
Castilla-La Mancha y en una de 

las más importantes en la organi
zación de eventos de toda España.

En los últimos años se ha podido 
disfrutar, en las diferentes infraes
tructuras deportivas, de todo tipo 
de competiciones, ya sean de éli
te, de base o, incluso, aficionado. 
Campeonatos provinciales, re
gionales, de España, Mundiales y 
un sinfín de actos que han atraído 
a miles de visitantes a la capital.

Baloncesto, Fútbol, Fútbol Sa
la, Balonmano, Gimnasia, Patinaje, 
Voleibol, Kárate, Judo, Taekwondo, 
Aeromodelismo, Atletismo, Baile, 
Pádel, Tenis, ...todos tienen cabida 
en la gestión deportiva municipal. 
La España de Pau Gasol, la Sub 21 
de Munian o Thiago Alcántara, las 
Guerreras Olímpicas, o el Real Ma

drid de Pablo Laso han disputado 
partidos en la capital.

Pernoctaciones
Cada cam peonato  que viene a 
G uadalajara deja unos im por
tantes resultados económ icos 
en la ciudad, ya sea a través de los 
hoteles, o los establecim ientos 
hosteleros que cuentan con la pre
sencia de deportistas y aficionados 
del evento en cuestión. Especial
mente importante fueron las per
noctaciones en 2013 por el Mun-

imiHiimmiimimiHimmiiiiiiiiiiiiiiiitiiimiimimi

No ha faltado competición 
o deporte que no haya 
pasado por Guadalajara 
en los últimos 4 años
uiimmimimiiiiHiimimimiiimimiiiimmiimiiiu

dial de Kárate, los campeonatos 
de Gimnasia, la Copa Príncipe del 
Mundial de Balonmano... En esos 
365 días se registraron 31.350per
noctaciones entre los 35 even
tos deportivos que organizó el 
Ayuntamiento de Guadalajara 
en colaboración con los clubes

RESÚMEN 
DEPORTIVO 
2011-2015

Balonmano
-Copa Presidente del Mun
dial de Balonmano 
-Preolímpico Balonmano Fe
menino

Kárate
-Mundial Kárate 
-Campeonato de España Ká
rate Senior y Adaptado
*
Baloncesto
-Campeonato de España ju
nior femenino 
-España-Bulgaria 
-Torneo Sportquarters (Real 
Madrid, Estudiantes) 
-Subsede Mundial Balonces
to España

Fútbol

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

-España-Dinamarca (Fútbol 
Sub 21)
-E sp añ a -N u ev a  Z e la n d a  
(Absoluto Femenino)

Atletismo
-C am p eo n a to  de E uropa  
Campo a través 
-Eternal Running 
-Holi Run Guadalajara

I GUADALAJARA

Deportes: recorrido por todo lo 
conseguido en estos últimos 4 años
Los mejores eventos nacionales e internacionales se han celebrado en Guadalajara en los últimos 
años. Deporte de élite y de base de las diferentes disciplinas competitivas han venido a la capital

La cantidad de eventos celebrados en el año 
2013, con el Mundial de Kárate como prin
cipal bandera, hizo que Guadalajara recibiese 
una serie de reconocimientos a nivel nacional. 
El primero de ellos, fue la Medalla de Bron
ce en la  Real Orden al Mérito Deportivo  
en el pasado m es de agosto. En diciembre 
llegaban los otros dos reconocimientos, el 
primero, el Premio Consejo Superior de 
Deportes, en los Premios Nacionales del 
Deporte, galardón entregado en el Palacio 
de la Zarzuela, de manos de su majestad 
el rey Felipe VI. Para com pletar los reco
nocimientos de 2014, el Ayuntamiento fue 
distinguido como la institución deportiva 
más destacada en el periodo 2013-2014. Un 
premio entregado por el Comité Olímpico 
Español, que también reconocía al conce
jal de Deportes Eladio Freijo. El propio edil 
deportivo ha reconocido, en más de una oca
sión, que las federaciones y los equipos que 
vienen a Guadalajara “están contentos por

Antonio Román redbe el Premio National de Deporte / f o t o : a y t o  g u a d a l a j a r a

el trato que se les da, estamos pendientes de 
ellos para que puedan competir en la ciudad 
sin ningún problema”. Estos reconocimien
tos ensalzaron una labor deportiva que 
el equipo de gobierno de Antonio Román 
había implantado en los últimos años, que 
la ciudad tuviera eventos de nivel de cualquier

deporte ya sea élite, base o aficionado. Casi 
cada fin de semana la ciudad recoge un evento 
deportivo. El último ha sido el Campeonato 
de España Junior de Baloncesto Femenino, 
una competición que trajo a 32 equipos de 
16 comunidades autónomas del 10 al 16 de 
mayo a la capital.

Gimnasia
-Campeonato Nacional Base 
y Copa de la Reina 
-Trofeo Maite Nada 
-Campeonato de España <}e 
Gimnasia

Baile
-Campeonato del Mundo Ju
nior II 
Patinaje
-Rolln 'n  'Roll Guadalajara

Voley
-Torneo Internacional Volei
bol
-Copa de España Infantil y 
Cadete

Tenis y Pádel
-Campeonato Ferias Tenis y 
Pádel
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i ' # i;•r.àï’v! MUNDIAL DE KARATE

Si hay un  evento que destaca  en estos ú ltim os 
cu a tro  años, es e l M undial de K árate que se  
ce leb ró  en  2013. Esa co m p etic ió n  consiguió  
que Guadalajara d isfrutará de este deporte y que 
m ás de 4.000 participantes y sus acom pañan
tes dejarán en la  cap ita l m ás de 1 m illón  de  
euros en  com pras, h o te les, h oste ler ía  y todo 
aquello  que estab a  a su a lcance en estos días. 
M uchas federaciones ya hab ían  confiado en el 
A yuntam iento de G uadalajara para  sus eventos 
nacionales e internacionales pero, a partir de ese 
m om ento, Guadalajara se  ha convertido en la  
cap ita l del D eporte de Castilla-La M ancha y 
prácticam ente de España.

POPULARES

Trabajar.
Hacer.

Crecer.
Solo es posible con tu voto.

deportivos. Precisamente la ayu
da de los clubes alcarreños con la 
administración local es recíproca. 
Cada vez que se celebra un  cam
peonato el club más representativo 
de la ciudad, ayuda al Consistorio 
con voluntarios y gente especia
lizada en el deporte en cuestión. 
Esta ayuda es parte  del acuerdo 
que tiene el A yuntam iento con 
los clubes. El Consistorio capitali
no cada año aum enta la cantidad 
destinada a ayudar a las entidades 
de Guadalajara. Todo aquel equipo 
que compita con el nombre de la 
ciudad recibe una ayuda econó
mica, que va destinada a los viajes 
del equipo, para que, así, cada uno 
en su competición tenga un des
ahogo económico y pueda dedi
car esa partida a otro apartado.

Instalaciones deportivas
El alcalde, A ntonio Rom án, ha 
repetido en más de una  ocasión 
que la  in tención  m unicipal es  
conseguir unos hábitos de vida  
saludables gracias a la  práctica 
del deporte. Por ese motivo, el 
equipo de gobierno ha ido arre
glando y abriendo instalaciones 
deportivas para conseguir que los

guadalajareños hagan deporte. 
En el último ejercicio se ha supe
rado el m illón y m edio de usos 
de las in sta la c io n es d ep orti
vas. La más utilizada es la pisci
na Fuente de la Niña y, en terce
ra posición, la  Huerta de Lara.

! i i t i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i iu i i i i i i i i i ! i i i i i i i j i i i n i i Í ! i n i i

En 2015 tres premios: 
Real Orden del Mérito 
Deportivo, Premio 
Nacional de Deporte y COE
jm imimmim iniiimiiiiiiiiiiiiHiiiiiiiiiiim ijiiiiim i

Por este motivo, h a sido  n ece 
sario abrir o tra infraestructura 
deportiva como el Centro Acuá
tico. La segunda instalación con 
m ás usos, ha  sido el com plejo  
deportivo Huerta de Lara que 
incluye el Jerónim o de la  Mo
rena, con más de 135.000 usos. 
Debido a esta gran dem anda, el 
Ayuntamiento tam bién ha dado 
un paso al frente en este asunto 
y ha puesto en m archa la  con s
tru cc ió n  de m ás cam p o s de  
fútbol 11 y  7 para que los clu

Antonio Román explicó en Cuenca su modelo deportivo ./ F o t o : A y t o  G u a d a l a ja r a

María Dolores 
Cospedal

El base José Manuel Calderón lideró a España en Guadalajara./ foto: blogdelbasket

bes y  afic ionados tengan m ás 
infraestructuras deportivas y 
así se siga  fom entando el d e
porte entre los ciudadanos. El 
Palacio M ultiusos, gran foco de 
las com peticiones nacionales e 
in ternacionales, ha  m anten ido  
los usos celebrados en el pasado 
año, superando los 70.000. El

gran núm ero de instalaciones  
deportivas es lo que permite que, 
en la organización de eventos de 
primer nivel, se pueda distribuir 
la  com p etic ión  en varios poli- 
deportivos, para  así no colapsar 
u na  ú n ica  in sta lac ión  y que se 
re trasen  los encuentros corres
pondientes.

Guadalajara, a través del Ayun
tamiento encabezado por Antonio 
Román, se ha convertido en una 
referencia deportiva en la orga
nización de eventos y en el fo
mento de hábitos de vida saluda
ble a través del deporte. Muchos 
ayuntamientos piden consejo a 
la corporación alcarreña. +

V'
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T e x t o : REDACCIÓN

A lo largo de esta Legis
latura, en la que Ana 
Guarinos ha estado al 
frente de la Diputación 

Provincial de Guadalajara, se ha 
destinado un total de 110 m i
llones de euros a m ejorar las 
infraestructuras de los pueblos 
de la provincia con un total de 
1.441 obras de diversa índole, lle
gando a los 288 municipios, en 
la inmensa mayoría de los casos

LA POSADA DEL CORDÓN557,15 KILÓMETROS EN EL PLAN DE CARRETERAS

EL TERCER VASO DE LA PLANTA DE TORIJA

■ DIPUTACIÓN DE GUADALAJARA

Ana Guarinos ha encabezado la 
Diputación Provincial más inversora
Pese a la gran deuda que se encontró, 
ha podido aumentar las inversiones

Uno de los principales retos y una de las mayores 
reivindicaciones con la que se encontró Ana Gua
rnios al llegar a la Presidencia de Diputación, fue la 
construcción del tercer vaso del Plan de Trata
miento de Residuos, ubicada en Torija, que de
bería haber estado realizada ya en el año 2010.

Los anteriores vasos estaban ya cerca de la satura
ción y la obra era ya obligada Así, se realizaron las 
gestiones necesarias para su construcción, que fi
nalizó en 2014. Esta infraestructura cuenta con 
una capacidad de algo más de 220.000 metros 
cúbicos, con una vida útil de unos diez años.

La rehabilitación de la Posada del Cordón de Atienza ha sido 
también uno de los principales hitos inversores de la Diputación 
Provincial de Guadalajara, a lo largo de la última legislatura. Lo 
que antes era un espacio abocado casi a la  ruina, ahora se 
ha convertido en un m useo de la cultura tradicional, con
servando la característica fachada principal de manipostería  
y sillería de piedra caliza. Los fondos etnográficos forman 
m ás de un m illar de piezas, si bien para  la exposición p e r
m anente se han seleccionado unas 600. Además, su puesta en 
funcionamiento supone un complemento a las tareas de otras 
iniciativas de la Institución Provincial en m ateria de Cultura o 
de la Escuela de Folklore, entre otras.

de la provincia
iiiiiiiiiiimimiiiiimiimmiimiiimmiiiiimmiiiiim

con tres intervenciones. Además, 
se han realizado actuaciones que 
la provincia llevaba años deman
dando. ♦

La Diputación Provincial de Guadalajara ha in
vertido 60 m illones de euros en la construc
ción de 557,15 nuevos kilómetros en el Plan de 
Carreteras. En la legislatura anterior, con Gobier
no socialista, estos datos se quedaron en 301,92 
kilómetros. Además, hay que añadir 3 millones 
de euros más destinados a la conservación de 
las propias. Las actuaciones se han llevado a cabo 
en las tres zonas en las que se divide la provincia: 
Sigüenza, con 139,71 kilómetros; Molina de 
Aragón, con 199,31 kilómetros; y Guadalajara, 
con 218,13 kilómetros. Sólo queda un 20% pa
ra el cumplimiento de todo el Plan.

IIIIUIIII 111(11 IIIIIIIIIIIIIIIHIII lililí II llllllllltin illllllllt

La Diputación ha invertido 
110 millones en 1.441 
obrasen los pueblos
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PLAN DE AHORRO Y EFICIENCIA ENERGETICA FOMENTO DEL DEPORTE

El Plan de Ahorro y Eficiencia Energética dise
ñado por la Diputación de Guadalajara nacía 
p ara  facilitar a los pueb los la  renovación  
de sus alum brados p ú b licos y conseguir  
abaratar considerablem ente los recibos. 
H asta el m om ento se han  invertido m ás de 
3 m illones de euros, de los que se han bene
ficiado 200 pueblos, cuyos ayuntam ientos 
ha m anifestado conseguir muy buenos re
sultados en cuanto a objetivos y a satisfac
ción. Sin embargo, el Plan continúa, con una 
nueva inversión aproximada de 2,5 m illones 
de euros para mejorar los alumbrados pú
b licos o renovar correctores de poten cia  
en más de 120 m unicipios de la  provincia. 
Igualmente, hay que añadir una cuestión muy 
positiva: tanto las obras como el suministro de 
los materiales necesarios para su ejecución se 
llevan a cabo con empresas de la  provincia.

Desde Diputación también se ha realizado una gran apuesta por 
el deporte, con el fomento de circuitos provinciales de diferen
tes disciplinas. Igualmente, se ha recuperado el Interpueblos 
de Natación, una de las actividades más esperadas del verano 
por los jóvenes de los pueblos.

DIPUEMPLEA

La Diputación de Guadalajara ha realizado tam 
bién un gran esfuerzo en la promoción para la crea
ción de empleo con el programa Dipuemplea. A 
lo largo de toda la legislatura, esta iniciativa se ha 
centrado en la formación de personas desem 
pleadas para que puedan ampliar su currícu

lum y optar a nuevos puestos de trabajo. Tam
bién en la creación de empresas, itinerarios de 
inserción laboral o la  elaboración de estudios e 
investigación, entre otras cuestiones. El prime
ro de estos proyectos, que finalizó en el año 2013, 
contó con un presupuesto de 1.392.177 euros.

Durante estos cuatro años, Ana Guarinos ha querido también que la 
Diputación de Guadalajara dé un nuevo impulso en la labor de los 
Centros Comarcales. Para ello, se han invertido 700.000 euros en 
obras de remodelación y modernización de sus instalaciones. 
Los centros de Cogolludo, Sigüenza, Guadalajara, Pastranay 
Molina de Aragón han sido los beneficiarios de estas inversio
nes, atendiendo a las necesidades que tuviera cada uno.

SE ALQUILA
1J1SÜ ROTONDA QUIJOTE,

3 DORMITORIOS, 2 BAÑOS, 
AMUEBLADO, PISCINA 

COMUNITARIA, EXTERIOR
PRECIO 550 EUROS/MES.

TELEFONO: 629 540166
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PAGO TOTAL DE DEUDA Y BAJADA DE TASAS

Ttxro: REDACCIÓN

EL FUTURO CENTRO ACUÁTICO A COSTE CERO

■ CABANILLAS DEL CAMPO

Cabanillas del Campo, una localidad 
con el futuro centrado en la industria
La llegada de empresas como Inditex o Montepino supone una gran generación de empleo

L
a industria sólo ha traído 
buenas noticias a Caba
nillas del Campo en los 
últimos cuatro años. Las 
gestiones de su Ayuntamiento, 

encabezado por su alcalde Jaime 
Celada, han logrado que algunas 
de las empresas más importantes 
del panorama nacional se hayan 
fijado en los polígonos industria
les de la localidad campiñera.

Sin duda alguna, el caso más 
im portante es el de Inditex. La 
plataforma logística que el gigante 
textil español construyó en suelo 
cabanillero supuso una inversión 
de 170 millones de euros. Pero, 
lo más importante, está creando 
750 puestos de trabajo.

A lo largo de este proceso, el 
Consistorio cabanillero ha co
laborado en todo momento con 
la mercantil gallega, creando una 
condiciones legales y fiscales así 
como un marco apropiado e idó
neo para la inversión industrial. 
Sin embargo, Inditex no ha sido la 
única empresa que se han fijado en 
Cabanillas. Inversiones Montepi
no, el pasado lunes 11 de mayo, 
solicitó la licencia de obra de 
la que será la Plataforma Mon
tepino SI20, que se empezará a 
construir en el polígono SI20 del 
municipio.

Esta plataform a se edificará 
sobre tres parcelas de 169466.04 
metros cuadrados. Dicho proyecto 
conllevará una inversión total de 
50 millones de euros. Esta inicia

tiva, de nuevo con la colaboración 
del Ayuntamiento, supondrá igual
mente una fuente de puestos de 
trabajo para los vecinos de Caba
nillas del Campo.

mmimiiiiiiiimiiiiiHiiiiiiiiiimiiiimiiiinimiiiiimi

Las gestiones de Celada 
han conseguido que 
Cabanillas tenga un 
24%  menos de paro
iiiiHiiiiiimmimiiiiimmmiiiiiiiHiiiiiiiiiiiimiiiiii!

Una buena muestra de ello es 
que Montepino ya ha cerrado ope
ración con un operador logísti- 
co de primer nivel para alquilar 
cerca de 30.000 metros cuadra
dos, con la intención de iniciar

actividad a principios de 2016 y 
creando, en principio, entre 200 
y 300puestos de trabajo.

Pero estas dos empresas no han 
hecho más qiie sumarse a las otras 
que forman el tejido industrial 
cabanillero, dentro de unos polí
gonos que han visto cómo en es
tos cuatro años se ha trabajado 
para mejorar sus condiciones.

Todas estas empresas, junto a 
los esfuerzos y el apoyo municipal 
recibido desde el Ejecutivo de Ce
lada, han logrado que Cabanillas 
tenga actualm ente una reduc
ción del desem pleo del 24% en 
términos interanuales.

Fibra óptica
Una cuestión muy importante, tan
to para las empresas como para los 
particulares, ha sido la colabora-

ÍUUfi

El p rincipal problem a con el 
que se encontró Jaime Celada 
cuando se convirtió en el alcal
de Cabanillas en el año 2011, 
fue la  ingente deuda que te 
nía el Ayuntamiento de la  lo
calidad. Ni m ás ni m enos que 
12 m illones de euros.

Ante este panoram a, sor
prende que ahora, a m edia
dos de 2015, esta  deuda sea  
de 0 euros. E ste objetivo se 
h a  cum plido , com o cu en ta  
el propio  Celada, gracias a 
un riguroso plan de control 
del gasto  y logrando la  e s 
ta b ilid a d  p resu p u esta r ia .

“Sin contratar nada que no  
se pudiera pagar, aplicando  
lo s princip ios fundam enta
les de una buena econom ía  
d o m éstica . R en eg o cia n d o  
c o n tr a to s  e v id e n te m e n te  
sobredim ensionados, lo  que 
n o s h a  p erm itid o  ahorrar  
dinero sin que se resienta la 
eficiencia de los servicios. Y, 
ante todo, sin subir ni un solo  
tipo im positivo que gravara 
m ás a n u estros vec in os. Es 
más, hem os reducido la  tasa  
por el servicio de depuración  
de agua, las tasas deportivas 
o el recibo del agua”.

Jaime Celada y la consejera de Economía y Empleo Carmen Casero en Cabanillas.

ción entre el Ayuntamiento de 
Cabanillas del Campo y la  Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha con la compañía Telefó
nica, que permitirán el desplie

gue de la  fibra óptica por todo el 
municipio, desde la zona centro 
hasta la del Mirador pasando por 
los núcleos residenciales cabani- 
lleros. ♦

Uno de los proyectos más espera
dos y deseados por los vecinos de 
Cabanillas del Campos es el futuro 
Centro Acuático de la localidad 
Para ello, Jaime Celada ha iniciado 
el proceso para su creación, que se 
levantará en una parcela de más 
de 12.000 metros cuadrados si
tuada en los nuevos desarrollos 
de lalocalidad (SR9), disponien
do de una superficie mínima de 
3.100 metros cuadrados.

La ambiciosa infraestructu
ra contará con una piscina de 
25x12,5 metros, otra de chorros 
de 12,5x6 metros, una zona de

Spa de al menos 100 metros cua
drados, un área de fitness y we- 
llnes de otros 300 metros y 3 sa
las polivalentes de alrededor de 
100 metros cada una. También, se 
creará una zona comercial de 150 
metros cuadrados y se reservará 
espacio para vestuarios, baños, 
así como zonas de atención al 
público y administración.

Se está trabajando para que 
esta infraestructura sea una reali
dad gracias a la colaboración pú
blico-privada, por lo que de las 
arcas cabanilleras no saldrá ni 
un euro.
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i AZUQUECA DE HENARES

IU denuncia que Bellido mantiene a una 
empresa que vulnera derechos laborales

T e x t o :  R ed acc ió n

Izquierda Unida de Azuqueca 
afirma que “a pesar de las 
advertencias y de los indi
cios abrumadores, Bellido 

y su gobierno han m antenido al 
frente de la gestión de un servicio 
municipal a una empresa conde
nada por vulnerar los derechos 
constitucionales de sus emplea
dos”.

Así se ha referido,- Izquierda 
Unida después de que el Tribu
nal Superior de Justicia de Cas- 
tilla-L a M ancha sen ten ciara  
que La Alameda Agua y Salud, 
empresa que gestiona la piscina 
municipal cubierta de Azuque
ca de Henares, “vulnera los de
rechos constitucionales de los 
trabajadores, concretamente el 
derecho a la tutela judicial efec
tiva”.

Además, el tribunal sen ten 
cia que La Alameda Agua y Salud 
“echa a la calle a quien osa recla
mar lo que le corresponde por 
convenio, inventándose falsos 
despidos disciplinarios, puros 
actos de represalia que, a la vez, 
son advertencia para el resto de 
empleados”.

IU cuenta que “la trabajadora 
fue despedida el día 24 de enero de 
2014 con argumentos falaces e hi
rientes que dañaban de modo muy 
grave su reputación como trabaja
dora y como persona”.

IU denunció los hechos na
da más conocerlos. Pidió al go
bierno socialista de Bellido que 
hiciera algo “contra el atropello 
sufrido por la  taquillera despe
dida”. Ante esta cuestión, dicen 
que “ni el alcalde ni su gobierno 
movieron un dedo a  favor de la 
trabajadora, aduciendo que el 
asunto estaba en los tribunales 
lo cual, visto ahora con la pers
pectiva que da el tiempo, es una 
ironía porque el señor alcalde, 
habiendo sido denunciado por 
el PP ,y sin que m edie aún sen
tencia exculpatoria, no para de

linilHIMIIIIIIilllljllHIMIHIIIIMIIItllll!lillt|jÍHI!lllllll

Izquierda Unida ha pedido 
las dimisiones de los 
concejales Sandra Yagüe y 
José Luis Escudero
lll|IIMIIIIHIIIIII!ÍHn»HIIHIIIIÍHIIÍnillll|IIIIIIMIIIIHI

reclamar apoyos y votos a favor 
de su inocencia, a lo cual tiene 
perfecto derecho, el mismo que 
le negó entonces a la trabajado
ra injusta e ilegalm entc despe
dida.”

IU'denunció este hecho ante el 
Consejo de Igualdad. “En este ór
gano, la mayoría de bloqueo del 
PSOE y la concejala de igualdad, 
la señora Yagüe, se desvivieron 
por vetar el asunto, llegando a

La piscina cubierta de Azuqueca de Henares, gestionada por La Alameda Agua y Salud.

insinuar que algo habría hecho  
la trabajadora”.

En julio de 2014, el Juzgado de 
lo social de Guadalajará sentenció 
la improcedencia del despido. Con 
la sentencia en la mano, IU volvió a 
pedir al gobierno de Bellido que 
hiciera algo contra la  empresa 
condenada y concesionaria del 
servicio municipal. También an
te el Consejo de Igualdad.

La razón esgrimida entonces 
“no p od ía  ser m ás grotesca” 
para IU: “la em presa no había 
despedido improcedentemente 
a una mujer por ser mujer, sino

que había despedido a una mu
jer trabajadora por reclamar sus 
derechos com o mujer trabaja
dora, lo cual nada tenía que ver 
con la  igualdad de derechos en
tre mujeres y hombres”. Segura 
de su razón, la trabajadora des
pedida recurrió la improceden
cia y ahora un tribunal superior, 
dicta finalmente justicia al sen
tenciar la nulidad.

“Denunciamos que la señora 
Yagüe, Concejala de Igualdad, 
ha deshonrado su cargo y termi
na su m andato con la  mancha 
imborrable de haber colabora

do institucionalm ente con una 
empresa condenada por violar 
los derechos constitucionales de 
una mujer trabajadora”, afirman, 
añadiendo que “declaramos que 
el Concejal de Deportes, señor 
Escudero, siem pre se puso de 
perfil en este asunto, que huía  
de la  trabajadora cuando, des
esperada y con lágrimas en los 
ojos, le pedía  audiencia y que 
nunca reprochó a la empresa su 
comportamiento”.

Por estas cuestiones, Izquier
da Unida de Azuqueca pide tan
to a Sandra Yagüe com o a José 
Luis Escudero que dimitan. “Si 
no lo hacen, exigim os al señor 
Bellido que los cese fulm inan
tem ente, pida excusas a la tra
bajadora represaliada y revise 
la concesión a La Alameda Agua 
y Salud para sancionarla con la 
mayor severidad, estudiando la 
posibilidad de retirarle el servi
cio con petición de daños, para 
lo cual deberá ordenar a los téc
nicos municipales la realización 
del informe correspondiente”.

Por último, le piden ajosé Luis 
Blanco, Concejal de Hacienda  
“que tanto consintió en este des
graciado asunto, que se disculpe 
ante la trabajadora represaliada 
y se com prom eta a emprender 
cuantas acc io n es quepan en  
derecho y en cumplimiento del 
pliego de condiciones contra La 
Alameda Agua y Salud”. ^

I ELECCIONES 2015

Archivada la última denuncia del PSOE 
contra el PP ante la Junta Electoral por ser falsa

Trxro: R edacció n

E
l portavoz del PP, Luis 
García, ha dado a conocer 
que, este martes, lajunta 
Electoral de Zona ha no
tificado el archivo de la denuncia 

presentadapor el PSOE por el uso 
de fondos municipales para fines 
electoralistas.

Lajunta ha estimado las alega
ciones presentadas por el PP y los 
comprobantes entregados para 
justificar que la comida celebrada 
con deportistas y periodistas de 
la pasada semana se había finan

ciado con fondos propios, y no 
con presupuesto municipal como 
acusaban los socialistas.

“El PSOE vuelve a demostrar 
que su única intención es ensu
ciar la campaña con denuncias 
sin fundamento. Ahora, es mo
mento que Elena de la Cruz, que 
dio a conocer esta denuncia, ex
plique ahora porque difamaron y 
denunciaron hechos falsos”.

Desde el Grupo Municipal del 
Partido Popular, “se trata de una 
muestra más de las maneras que 
ha demostrado el Partido Socia
lista durante los últimos cuatro

años, periodo en el que no han de
jado de judicializar la vida políti
ca para tratar de menoscabar el 
nombre de los responsables mu
nicipales y entorpecer los proce
dimientos administrativos, perju
dicando gravemente a la ciudad y 
a todos sus vecinos”, ha concluido.

Por sil parte, Antonio Román de
claraba días pasados que el PP paga 
de su bolsillo mientras “la anterior 
presidenta de la Diputación, Pé
rez León, del PSOE, pagaba hasta 
los chicles, las infusiones adelga
zantes y sus cafés, con fondos pú
blicos”. +

I SUCESOS

Detenido por intentar agredir con 
un cuchillo a su esposa y su hija

Texro: R e d a c c ió n

E l m artes de la  pasada  
se m a n a , a la s  00.03 
horas, la Policía Local 
de G u ad a la ja ra  tuvo 

conocim iento de que se estaba 
p ro d u c ien d o  u n a  agresión  en 
una vivienda situada en la calle  
Laguna Chica.

Una vez llegaron los agentes 
al lugar de los hechos, comproba
ron que en el interior de la vivien
da se había producido un inten
to de agresión de un hombre a 
su esposa, de 43 años, con  un

cuchillo de cocina, y en presen
cia de una hija mayor de edad 
que fue tam bién am enazada, 
sin llegar a causar ningún tipo 
de lesión.

Por esta razón, se procedió a 
la detención de R.M., de 49 años 
edad, como autor de un delito de 
violencia de género. El detenido 
ya había sido denunciado an te 
riormente, retirando su espósala 
denuncia.

El a ltercado  finalizó con la 
instrucción de diligencias en la  
Comisaría del Cuerpo de Poli
cía. ^
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IAZUQUECA DE HENARES

García-Page, Bellido y Blanco ponen a 
Azuqueca en evidencia a nivel nacional
El apoyo del candidato socialista a presidir la Junta y del líder del PSOE, Pedro Sánchez, a los 
imputados José Luis Blanco y Pablo Bellido, dio el salto a las primeras páginas de la prensa nacional

Tlxro : REDACCIÓN

Seguramente,el secretario 
general del Partido  So
cialista, Pedro Sánchez, y 
el candidato del PSOE a 

presidir Castilla-La Mancha, Emi
liano García-Page, no calcularon 
adecuadam ente la repercusión 
que tendría su visita a Azuqueca 
de Henares para apoyar la candi
datura de José Luis Blanco a la Al
caldía de este municipio.

Justo un día después de su 
presencia en la villa azudense, en 
un acto de precampaña electoral 
de su partido para presentar a los 
m iem bros de la candidatura al 
Consistorio campiñero, el cabeza 
de lista, José Luis Blanco, era im 
putado por un supuesto delito 
de estafa a sus vecinos por las 
obras del Centro Joven de la lo
calidad.

No obstante, no podían alegar 
que desconocieran que hubiera 
una investigación en marcha por 
estas presuntas irregularidades, 
ya que el todavía actual alcalde 
Pablo Bellido, ya había tenido

que declarar ante el juez como 
imputado por la misma supues
ta estafa.

Por todo ello, algunos de los 
m edios de com unicación más 
importantes a nivel nacional no 
tardaron en hacerse eco de la noti
cia, dejando en vergüenza a Azu
queca de Henares y poniendo en 
evidencia el incumplimiento del 
Código Ético del PSOE.

Uno de ellos fue la centenaria 
cabecera ABC, que en su portada 
del 29 de abril mostraba una foto
grafía de Page, Sánchez, Blanco y 
Bellido bajo el titular “García-Pa- 
ge y  Pedro Sánchez presentan a 
un ca n d id a to  im pu tado  p o r  
estafa”. No obstante, el periódi
co fundado por Torcuato Luca 
de Tena no fue el único. Titulares 
similares se podían leer en otros 
medios como El Confidencial, 
lainformacion.com o Periodis
ta Digital, así como en muchas 
o tras p la ta fo rm as. Lo m ism o 
ocurría en televisión, cuando el 
programa ‘El Cascabel’ de 13TV 
dedicaba parte de su espacio a tra
tar este tema. ^

EL PP MUESTRA DOCUMENTACIÓN QUE 
"CONFIRMA QUE BELLIDO MINTIÓ AL JUEZ'
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El Grupo Popular del Ayunta
miento de Azuqueca de Henares 
mostraba “un informe realiza
do por la Secretaria Accidental 
del Ayuntamiento en el que el 
Grupo Municipal Popular de
muestra que el señor Bellido 
ha vuelto a mentir en sede ju
dicial”, según afirman.

El docum ento, que se ha

puesto en conocim iento del 
juez, confirmaría que la peti
ción popular de información 
sobre las obras del Centro Jo
ven había llegado a Alcaldía, 
por lo que el alcalde debería 
haberla visto, mientras que Be
llido dijo al juez que no tenía 
conocimiento de que dicha in
formación se hubiera pedido.

La portada de ABC mostraba el apoyo de Page y Sánchez a los imputados Blanco y Bellido.

JOSÉ LUIS BLANCO DECLARARÁ 
COMO IMPUTADO EL 6 DE JULIO

Mientras que Pablo Bellido ya de
claró como imputado el pasado 17 
de marzo ante el juez, el tumo del 
candidato socialista a la Alcal
día de Azuqueca de Henares Jo
sé Luis Blanco, será el próximo
6 de julio. En esa fecha, tendrá 
que enfrentarse a las preguntas 
por el presunto delito de estafa, 
ya que según afirma la denuncia,

com o concejal de Hacienda y 
Desarrollo Sostenible, era el en
cargado del seguimiento de las 
obras del Centro Joven. Ese mis
mo día, declararán los técnicos 
y los responsables de la empre
sa Seraneo, para seguidamente 
volver allamar a declarar al jefe 
de los socialistas de Guadalaja
ra, el imputado Bellido.

UN DELITO DE 
PRESUNTA ESTAFA

Los hechos se remiten a mayo de 
2013, cuando el Ayuntamiento 
azudense adjudicó a la empresa 
constructora Seraneo SA estas 
obras en el Centro Joven de 
Azuqueca de Henares. El pre
supuesto de adjudicación fue de 
809.477 euros, más una serie de 
mejoras sin coste alguno para 
el Ayuntamiento, valoradas en 
405.159,45 euros.

La denuncia afirma que tras 
la liquidación de la  obra, se 
han comprobado discrepan
cias entre lo proyectado en un 
principio, lo ejecutado, lo cer
tificado, las cantidades abo
nadas y las mejoras que se de
berían haber ejecutado, con 
una pérdida para los vecinos 
de Azuqueca de 470.386 euros, 
que se han pagado, sin que co
rresponda a lo realizado.

Algunas de las discrepancias 
entre lo pagado y lo realizado son 
especialmente llamativas, afir
ma la denuncia. Una de ellas es 
el tipo de luminaria colocada, ya 
que se habían proyectado fa
rolas de tres metros y las que 
se han colocado miden única
mente. .. ¡¡62 centímetros!! Sin 
embargo, se han pagado como 
si fueran las primeras, con una 
diferencia por farola de 1.259 
euros entre una y otra, siendo 
12.590 euros la cuantía total 
que se ha pagado de más. Otra 
de las cuestiones de la denuncia ' 
es el hormigón magro en base, 
con una diferencia económica 
de 95.009,20 euros.

Estos y otros desfases econó
micos, según la denuncia, hacen 
los 470.386 euros pagados de 
más por estas obras. Dicho de 
otro modo, en el importe final de 
la liquidación, se ha facturado 
un 27,57% más de lo que real
mente se ha realizado, mien
tras que en las mejoras pro
metidas por la empresa se ha 
dejado de ejecutar un 55,34% 
de las misas.
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AMENAZAS DE MUERTE A UN CONCEJAL

El socialista azudense Pablo Bellido, durante una comparecencia de prensa.

Trxrn: REDACCIÓN

P ablo Bellido se está ha
ciendo conocido por ser 
el político provincial (y 
casi tam bién regional y 

nacional), que utiliza declaracio
nes ofensivas cuando habla, reali
zando una declaración incendia
ria tras otra. Sobre todo, utiliza 
ese tono tabernario, desde que 
se conoció  su im putación por 
presunta estafa en las obras del 
Centro Joven de Azuqueca de He
nares, de donde es alcalde.

iiiimumimiuimmimimHiiHimimiiiiimmmmii

"Estamos en manos 
de gente muy peligrosa" 
se ha atrevido a decir 
Pablo Bellido

iVmmnimmimtHmiíiiiimiHmniimiimmiiiiiimj

Para dem ostrar esta afirm a
ción, sólo hay que ir a las hemero
tecas: “Es un régimen peligroso, 
el ‘Cospedalism o’ bolivariano  
que se ha im plantado en la  re

gión. A quien se enfrenta a esta 
organización peligrosa que lide
ra Cospedal se le intenta cortar
las piernas”, decía Bellido en una 
comparecencia pública.

“Con el Cospedalismo esta
mos en manos de gente muy peli
grosa”, es otra de las ‘perlas’ que ha 
soltado Bellido con los micrófonos 
delante. Igualmente, en las redes 
sociales ha sido igual de incendia
rio, llegando a llamar “mafia” a 
los integrantes del Partido Po
pular o decir que está realizando 
una “campaña canalla”. ♦

UN NUEVO ATAQUE A LA SEDE DEL PARTIDO POPULAR EN AZUQUECA

Un alcalde polémico con declaraciones 
irrespestuosas e incendiarias
El líder de los socialistas de Guadalajara ha llegado a llamar al Gobierno regional de Cospedal
"régimen de 'Cospedalismo' bolivaríano"y que "al que se le enfrenta se le intenta cortar las piernas"

Justo un día después de que se 
conociera la  im putación del 
actual alcalde de Azuqueca 
de Henares, Pablo Bellido, por 
un presunto delito de estafa en 
las obras del Centro Joven, el 23 
de febrero de este año, el conce
jal del Partido Popular, David 
Lapeña, al igual que el resto de 
su familia, recibía amenazas 
de muerte.

Lo hacían colocando carteles 
en su coche en los que se podía 
lee “RIP DAVID LAPEÑA Y FA
MILIA”, acom pañando este  
texto con una cruz negra.

Además, lo s  a sa lta n te s  
rompieron una de las lunas del 
vehículo, causando destrozos 
en el patrimonio del concejal. 
Por todo ello, presentó una de
nuncia ante la Guardia Civil.

En la madrugada del domingo 17 
de mayo, la sede del Partido Po
pular de Azuqueca era atacada, 
con la rotura de varios cristales. 
“Hay quien no sabe vivir en de
mocracia dentro del respeto de 
las más elementales reglas de
mocráticas”, afirma la formación. 
También, pone de manifiesto que 
“estos ataques coinciden en el 
tiempo con el aumento de las 
denuncias públicas que los con
cejales del PP en esta localidad 
vienen realizando sobre presun
tas irregularidades en la gestión 
municipal y en defensa de los 
dereçhps de todos los vecinos y 
vecinas de Azuqueca”.

Igualmente, recuerdan que “no

es el único municipio ni la prime
ra vez que el PP sufre este tipo de 
ataques en la provincia de Gua
dalajara”. Además, requerían “al 
Ayuntamiento de Azuqueca y a 
todos los grupos políticos para 
que condenen este tipo de acti
tudes indignas de una sociedad 
democrática, así como para que 
se incremente la seguridad”.

Por otro lado, los populares 
afirman que “pedimos al PSOE 
que transmita un clima de con
cordia y respeto en éste y en el 
resto de municipios de la provin
cia durante la campaña electoral 
y con posterioridad, dado que la 
discordia y el enfrentamiento no 
conducen a nada”.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #83, 20/5/2015.



t 16 GÜADAnews 20 de mayo de 2015G UA DA LAJAR A- PROVINCIA

L
a afiliada a Ciudadanos 
de Guadalajara, m iem 
bro de la ju n ta  Direc
tiva P rovincial de la  
form ación  p o lítica , resp on 

sable de Política M unicipal y 
principal crítica de la  directi
va del partido en la provincia, 
Hermela Zarza, denunciaba el 
pasado 27 de abril al coordina
dor provincial y candidato a la 
Alcaldía de Guadalajara por es
te partido, Alejandro Ruiz, por 
“m altrato y trato degradante 
con daños p sico lóg icos” a su 
persona.

iiiiimiiiiiiiiiiiMiiiiiimiiimimmiiiiiiiimiiiiiiimiii

"Éste ha hecho todo lo 
posible para deningrarla 
ante los compañeros y 
vejarla y humillarla"
iiiiimiiiiiiimmiiimiiimmiimmmiiiiimiHiiiinm

En la denuncia presentada, 
Zarza afirma que desde que Ale
jandro  Ruiz llegara al partido , 
hace unos cinco meses, “éste ha 
hecho todo lo posib le por de
nigrarla ante los com pañeros 
y vejarla y humillarla presunta-

EL AGRAVANTE DE SER UN PARTIDO POLÍTICO

■ GUADALAJARA

El candidato a la Alcaldía de Ciudadanos, 
denunciado por maltrato psicológico
Según la denuncia interpuesta por la afiliada al partido, Hermela Zarza, Alejandro Ruiz le habría dicho 
"enferma" "loca","cállate ya","entérate de una vez","te lo he repetido mil veces"o"estoy hasta los huevos"

mente con el fin de desactivarla 
y hacerse con la  simpatía de los 
afiliados para perjudicarla”.

Según cu en ta  la  denuncia , 
Ruiz, en las reuniones que realiza-

iiiiiiiimrmiiimmiiitmiiiiiiiimimiumimiiiiümK

"Loca", "enferma" o "estoy 
hasta los huevos"serían 
algunos de los términos 
de Ruiz a Zarza

.|{ItlÍHItlilHH<IMilll.IÍM{ltl)ltlMlll(llllíllllilllllllllllíll

ba Ciudadanos o en las conversa
ciones que tenían entre ambos, el 
candidato de Ciudadanos a la  
Alcaldía de Guadalajara decía  
a Zarza “loca”, “enferma”, “cá
llate ya”, “que no tienes ni puta 
idea de lo que hablas”, “entéra
te de una vez que estoy muy por 
encima de ti” o “estoy hasta los 
huevos”.

Desde Whatsapp
Hermela Zarza explica que la for
mación cuenta con dos chats en 
la aplicación móvil de conver
sación  W hatsapp, “uno para  
todos los afiliados y otros espe
cia l”. Así, dice en la  denuncia  
que “este señor no le habla ni 
le contesta en ninguno de ellos, Hermela Zarza ha denunciado a Alejandro Ruiz por un presunto maltrato psicológico, foto/eduardo bonilla

Hermela Zarza explica en su de
nuncia al Juzgado que “los p ar
tidos políticos son algo más que 
simples asociaciones debido a su 
especial posición constitucional”. 
Igualmente, argumenta que “ello 
explica que los afiliados posean 
un derecho de participación  
interna que, en todo caso, debe 
asegurarse en el seno del par
tido político al que pertenez
can”.

Y es que esta afiliada, se sien
te discriminada por la cúpula 
de Ciudadanos en Guadalaja
ra, pese a que explica que “la  
perm anencia  de un afiliado  
en su partido debe estar ga
rantizada frente a decisiones

arbitrarias, puesto que produ
cid a  una cercen ación  de d e
rechos, no cabría ya ejercitar 
aquel derecho; y se vu lnera  
el derecho fundam ental a la  
participación, algo que ya ha 
conseguido torticeram ente e 
intencionadamente”. Dicho de 
otra manera, que se está viendo 
atacada por aquellos que debe
rían garantizar sus derechos.

Y es que, como se puede ad
v e rtir en el d esarro llo  de la  
denuncia, Zarza cree que sus 
problem as com enzaron en el 
m om ento en el que com enzó  
a disentir de la  manera de ac
tuar de Alejandro Ruiz. “El he
cho de participar un afiliado en

una candidatura interna o que un 
miembro de la directiva no siem
pre- esté de acuerdo con lo que 
dice el Sr. Alejando (denunciado), 
no puede considerarse un ilícito 
digno de represión o persecución 
y, menos cuando esa posibilidad 
está recogida en los Estatutos del 
Partido. Por tanto, el derecho  
de un afiliado a discrepar y a 
participar en la vida diaria del 
partido es un DERECHO FUN
DAMENTAL”.

Con esta afirmación, Zarza 
tam b ién  exp lica  que su ‘p e 
cado’ fue encabezar una lista  
diferente a la de Ruiz para pre
sentarse al Ayuntam iento de 
Guadalajara.
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siendo ninguneada dentro 
. deloschatsdeW hatsapp

y - ■

del partido
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)onom inación Com etbial

Afergias NOCC

IFICHA DE 
DICACION

Fecha tinpresión: 21/04/2015

NO CIDAS

Paciente: ZARZA LOPEZ, M ERMELA

Pvp Posología
descripc ión  Electrór ica disponib le para 25 días
.ORAZEPAM ORAL 1 M q  25 1.37 € 0.5/12 Horas

C O M PR IM ID O
.as entregas estarán disponibles desde la fecha 21/04/2016 

Duración del envaso: 25 c ias

rescripción E le d íó r  ica disponible para 1 m eses y 0 días
3,26 € 1.0/24 Norias '•ifA R O X E TIN A  OF/^L 10 MG 30 

COMPRIMIDO
as entregas estarán dispbnlbles^íesde ia fecha 21/04/2015

Zarza está teniendo que seguir un tratamiento médico por las vejaciones que ha estado recibiendo, según ella, por parte de Alejandro Ruiz.

Fecha Fin/Renovación

16/05/2015

21/05/2015
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La afiliada denuncia estar

En esa m ism a línea, la  d e 
nunciante cuenta que Alejandro 
Ruiz no permite que ella esté en  
el resto de chats con miembros 
de Ciudadanos de otros m uni
cipios, mientras que “todos los 
miembros de la  junta directiva 
pueden estar en todos los chats 
existentes”. “Es otra m uestra  
más del desprecio más absolu
to que le prodiga y del maltrato 
psicológico a que la tiene som e
tida”, cuenta Zarza. Alejandro Ruiz, en el centro de la imagen, el candidato a la Alcaldía de Guadalajara por Ciudadanos, denundado por presunto maltrato psicológico.

En tratamiento psiquiátrico
Antes estas circunstancias, la afi
liada a Ciudadanos de Guada
lajara cuenta que “está en tra
tamiento psiquiátrico por tanto 
desprecio y hum illaciones pú
blicas del Sr. Alejandro”. “Creo 
que este hombre es un m isógi
no y no soporta que una mujer

m m in i i iu i i iH i i i i i i i i x i i i i i i i i i i iu iü i i i i i i i i i i i i i i i i i i i iM
"Creo que este hombre es 
un misógino y no soporta 
que una mujer forme 
equipo con él"
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form e equipo con él al creerse 
muy superior a m í”, sentencia.

D espués de la p resen tac ión  
de esta denuncia, ésta fue regis
trada por el Juzgado D ecano  
de Guadalajara con el núm ero  
general 6897/2015 y posterior
m ente ha sido turnada por re
parto al Juzgado de Instrucción

iiiiiiiiimiimiimiimimiiiiiiiiimminiiimiiitiiimii

La denuncia ha sido 
turnada por reparto al 
Juzgado de Instrucción 
número 3
iinimiimiimiiimimiiniimiiiimiiiiiimmmimiiii

núm ero 3 de Guadalajara, que 
conocerá de este asunto, asig
nándole el número de Diligen
cias Previas 1224/2015. Ahora, 
serán los tribunales quienes diri
man esta cuestión que no deja en 
muy buen lugar al líder de Ciuda
danos en la provincia de Guada
lajara. ♦

haciéndole el vacío m ás abso
luto, al que cooperan ahora el 
resto de m iem bros de la  junta  
directiva y la  gran m ayoría de 
afiliados”, porque Ruiz “se ha en
cargado de vejarla, humillarlay 
ningunearla presentándola co
mo enemiga e inútil ante el res
to de miembros de la directiva y 
de todos los afiliados”.
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I ELECCIONES 2015

Demandas, irregularidades y un vídeo 
en Youtube desinflan a Ciudadanos

LIGERO, ESTRELLA DE YOUTUBE

Parte de la candidatura de Ciudadanos al Ayuntamiento de Guadalajara

T e x t o : REDACCIÓN

Parece que los problemas 
que está encontrando 
Ciudadanos en muchas 
de sus candidaturas a las 

elecciones municipales y regionales 
no tienen fin, restándole credibili
dad a una nueva formación que 
pretende abogar por “la nueva 
forma de hacer política”.

Sin embargo, no hay que irse 
muy lejos para ver que dicha afir
mación, según el sector crítico de 
sus afiliados, está muy lejos de ser 
una realidad.

En Guadalajara, algunos afi-

miiimimMHiimniiimmuiimimHmmminmiimi

La impugnación a las 
listas electorales de 
Ciudadanos se produjo en 
el mes de marzo
iiimiiiimiiiiiiiimimimiiimiiiiiiiiiiimiimiiiumii

liados de Ciudadanos enviaron 
una im pugnación de las listas 
del partido alas elecciones mu
nicipales ante al Comité de Ga
rantías de Ciudadanos, mediante 
burofax con fecha 25 de marzo del 
2015, ya que, en sus propias pala

bras, “el coordinador provincial Ale
jandro Ruiz había realizado dichas 
confecciones de listas, sin seguir el 
preceptivo Protocolo de Proceso 
de Elección de las Candidaturas 
Municipales”. O lo que es lo mis
mo, afirman que ni se respetó la 
antelación mínima de la convo
catoria (los Estatutos dice que 
debe ser de siete días y se hizo só
lo con tres) ni estaba disponible 
el censo electoral ni se hizo vota
ción, sino que se propusieron las 
listas cerradas y los afiliados sólo 
podían decir sí o no. Además, lue
go aparecieron las listas de Ten- 
dilla y Cantalojas, que no fueron

iimimiiimimimiiimimiiiiiniminmiiHiiiuimmi

El Departamento de 
Garantías no puede 
resolver el caso por el 
trabajo acumulado
miHmmiimmmmmiiimmiiinümmmmimiiim

votadas. Todo ello, en contra de 
los Estatutos de Ciudadanos.

Ante esta impugnación del mes 
de marzo, y tras la insistencia de los 
afiliados descontentos, el Departa
mento de Garantías de Ciudadanos 
terminó contestando en el mes de

mayo que no pueden resolver el 
caso por la  acumulación de tra
bajo que están teniendo -debido 
a muchos casos sim ilares-, por 
lo que las listas, siguen adelante.

La visita de Nart
Pero éstas no han sido las únicas 
cuestiones qu'e han enfadado a los 
afiliados de Ciudadanos. La últi
ma tiene que ver con la visita del 
eurodiputado por Ciudadanos 
Javier Nart a Guadalajara. Según 
dicen, el coordinador provincial, 
Alejandro Ruiz, ocultó dicha visi
ta, tanto a afiliados como inclu
so a algún miembro de lajunta

LA AFILIACIÓN EXPRESS DE CERCADILLO Y EL POSIBLE INTERÉS URBANÍSTICO

Los escándalos se repiten en una formación política emergente que parece haber encontrado 
un sin fin de problemas después de haber confeccionado sus listas para las elecciones

El candidato a la Presidencia 
de Castilla-La Mancha, Ángel 
Ligero, ya saltó a la palestra de la 
polémica por las acusaciones de 
vecinos de Galápagos ante su 
participación en el Consejo de 
Gogierno de la Comunidad de 
Propietarios de la Urbanización 
Montelar, al mismo tiempo que 
ya era concejal en la localidad.

Sin embargo, en los últimos 
días, Ligero ha vu elto  a ser  
protagonista por aparecer en 
un vídeo de un programa de 
Cuatro, en el que aparecía ad
mirando cómo bailaban unas 
mujeres “ligeras de ropa y de 
moral distraída”. Por supues
to, no tardó en hacerse viral en 
Youtube.

Una de las cuestiones que más han 
disgustado al sector crítico entre 
los afiliados de Ciudadanos de 
Guadalajara, y que llama la aten
ción a la sociedad en general, es el 
llamado ‘caso Cercadillo’.

El conocido promotor inmo
biliario, Carlos Cercadillo estuvo 
afiliado a Ciudadanos “entre siete 
y diez días”, según afirmaba el can
didato a la Alcaldía por esta forma
ción, Ruiz, quien en conversaciones 
con el resto de la Dirección del parti
do, era su principal avalista.

Desde el sector crítico de Ciu

dadanos aún siguen preguntán
dose el porqué de esta afiliación 
express. No obstante, están más 
molestos aún por la explicación que 
han encontrado en otras conversa
ciones.

Y es que, el n°l de Ciudada
nos a la alcaldía de Guadalajara, 
Alejandro Ruiz, tradicionalmente 
vinculado al mundo del urbanismo 
desde su puesto de exdirectivo de 
la promotora Cuadrado Duque (en 
concurso de acreedores), llegó a 
plantear que se realizara una no
ta de prensa sobre el Polígono El

Ruiseñor en Guadalajara, cuyo 
agente urbanizador es la empre
sa de Cercadillo. Así, se buscaría 
hacer presión para acelerar el de
sarrollo de este sector urbanísti
co de Guadalajara, con los bene
ficios económicos que supondría 
para Carlos Cercadillo. De esta 
manera, se preguntan si dicha afi
liación express pudiera tener algo 
que ver con un manifiesto interés 
urbanístico.

Finalmente, Ruiz explicó la 
marcha de Cercadillo diciendo 
que “restaba más que sumaba”.
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CIUDADANOS EN EL RESTO DE ESPAÑA, FALANGISTAS O 
PERSONAS QUE NO SABÍAN QUE IBAN EN LAS LISTAS

Los líos de C iudadanos llegan 
a ser especialmente sobrecoge- 
dores en otros puntos de la geo
grafía nacional. Por ejem plo, 
en Getafe (Madrid) han tenido 
que form ar u n a  gestora al ver 
que ex m iem b ros de Falan* 
ge y España 2000 -p a r tid o s  
de u ltrad erech a- se  habían  
colado en la  form ación. Más 
de u n a  decena de afiliados se 
dieron de baja por este hecho, 
tres de ellos de la Junta Directi
va -d e  un total de cinco-.

A esto hay que sumar el ya cé
lebre tweet de su responsable de 
Comunicación, José Ortiz Navarro, 
quien escribió que “El que hable 
de Ciudadanos que se lave antes 
la  boca... en caso contrario va a 
recibir más palos que una estera. 
Aviso”.

Imputados en Toledo
En la provincia de Toledo también 
ha habido escándalos en las candi
daturas de Ciudadanos. En la loca
lidad de El Casar de Escalopa, se

Por su p a rte , en M iranda  
de Ebro (Burgos), tu v ieron  
que retirar toda la  candida
tura después de que varios in 
tegrantes de la  lista  denun
ciaran  que no habían  dado  
su co n sen tim ien to  expreso  
y volu n tario  a perten ecer  a 
ella.

M ientras, en León, el que 
iba a ser el candidato a la  Al
caldía por C iudadanos, José 
Á ngel Crego, se  cayó f in a l
m ente de la  lista  por las crí-

han visto obligados a retirar su can
didatura porque Valentín Durán y 
Soraya Copado, que van entre los 
cinco primeros puestos de la lista, 
han sido imputados por prevari
cación. El primero, por la  no tra
mitación de casi todas las denun
cias en materia de tráfico entre 
los años 2011 y 2013; la segunda, 
derivada de sus funciones sobre el 
cuerpo de la Policía Local.

Enfado en Albacete
Desde Albacete, un simpatizante

ticas recib idas, al defender  
que fuesen  los trabajadores 
lo s que pagasen  su despido. 
Tres ejemplos de los muchos 
que están teniendo lugar en to
da España, siendo los propios 
a filia d o s a C iudadanos los  
m ás enfadados con  la  direc
c ión  de su p artido , acu sán 
d o les  de fa lta  de p rin cip ios  
d em ocráticos y oscu ran tis
m o en sus decisiones, al m is
m o tiem po que de ser refugio 
de ‘rebotados’ y tránsfugas.

que participó como apoderado en 
las pasadas Elecciones Europeas, 
asegura que entregó a Albert Rive
ra, “en persona y en mano” un CD 
que “demostraba que aquí, en Al
bacete, había ciertas irregulari
dades en algunas candidaturas”. 
Se refiere a que se encargue de la 
gestora, y aparezca en las zonas 
altas de las listas, Ignacio García 
Sotos, que llevan perteneciendo 
a Ciudadanos únicamente desde 
hacía mes y medio, y que provie
ne de UPyD. ^

Trabajar.
Hacer.

Crecer.
É B B k

w

Directiva. Y es que afirman que 
muchos de ellos se enteraron del 
acto por Facebook.

Esperpento en Cuenca
Escándalos de este tipo, si no ma
yores, también se están dando en la 
vecina Cuenca. Hace unas semanas 
se conocía la acusación a Manuel 
Martínez Corpa, un miembro de 
la  candidatura a la  Alcadía de 
Cuenca por supuestas coaccio
nes sexuales a una menor. Pues 
bien, ahora éste ha denunciado 
a la  número 1 de la lista electo
ral a la  que pertenecía , María 
Jesús Amores, por “injurias, ca
lumnias, difamación probada y 
posible y revelación de secreto 
médico”. Su intención, que Amo-

El denunciado por acosar 
a una menor en Cuenca ha 
denunciado a la candidata 
a la  Alcaldía
llillíllllMI'!lllll!lliHllllimil!tMlllllH>IIUIllHIHI!ll)M!

res “sea imputada y sea apartada 
de la carrera electoral”.

Por otro lado, también ha crea
do gran malestar entre los afiliados 
que Amores y el cabeza de lista de 
la provincia a la  Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
Jaim e Saiz Leal, sean pareja. 
“Amiguismo y dedazo”, son los 
términos que han utilizado.

m
A n ton ioR om an2015

VOTA
Antonio Román

POPULARES
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I AZUQUECA DE HENARES

Silvia García, candidata de Ciudadanos, 
investigada por cobros irregulares
Tuvo que declarar ante la Fiscalía por su etapa anterior en el Grupo Municipal Popular de Azuqueca

CASTILLA-LA MANCHA

CÁNDALOS EN LAS
uqueca de Henares I
a fiscalía investiga 
a cabeza de lista 

por cobros irregulares I
V r-L . . . ■ ■ . . Mí

C A S T H X A - Í . A  M A N C H A

TAS LOCA LES DE CIUDADANOS
Casar de Escalona ,
Acusan al candidato a alcalde de 
querer comprar votos por 100 eyr&s
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ABC dedicaba dos páginas de su edidón en papel para contar los escándalos de los miembros de las listas de Ciudadanos en Azuqueca de Henares y Casar de Escalona.

TALONES

2.500 euros. Firm ado por  
S ilv ia  G arcía  y José Luis 
Moraga y cobrado por el 
segundo el 12 de marzo de 
2013. Además, ese día figura 
otra cantidad justo igual.

3.000 euros. Firmado por 
García y Moraga y cobrado  
por G arcía el 28 de mayo  
de 2013. Justo un d ía  an 
tes, se h izo  otro cobro de
1.000 euros.

1.800 eu ros. Firmado por 
ambos y cobrado por Silvia 
García el 1 de octubre de 
2013. Además, 1.500 euros 
más desaparecieron ese día 
de la cuenta.

1.000 eu ros. El 31 de oc
tubre de 2013, firmado por 
ambos. El beneficiario está 
sin identificar, al igual que 
en otros cuatro talones.

Téxto: R ed a c c ió n

Albert Rivera no está ga
nando para sustos en 
esta campaña electo
ral para las elecciones 

municipales y regionales. Así, uno 
de los más grandes se lo ha lleva
do en Azuqueca de Henares, don
de como afirma una información 
de ABC, su candidata a la Alcaldía, 
Silvia García Nieto» está siendo 
investigada por la  Fiscalía por 
posibles cobros irregulares.

Todo se rem onta  a cuando 
García Nieto tema responsabili
dades en el Grupo Municipal Po
pular del Ayuntamiento de Azu
queca, desde el año 2011 hasta 
el 20 de diciembre de 2013. Por 
aquel entonces, era portavoz del 
Grupo y tesorero de la formación 
José Luis Moraga.

Una vez cesado de su cargo, se
gún afirman desde el PP azudense, 
se detectaron graves irregularida
des en la cuenta bancaria cuya ti
tularidad ostenta el Grupo Popular, 
entre ellas, la existencia de nume
rosos pagarés emitidos de los que

se desconoce su finalidad, así como 
reintegros en efectivo cuyo destino 
igualmente se ignora.

De igual manera, afirman que 
bajo la fecha e importe de numero
sos pagarés, figuran el número de 
DNI de la persona que los cobró, 
siendo éste el del entonces porta
voz Moraga, y otro núm ero de 
DNI con el de Silvia García Nieto, 
que junto con Moraga tenía la fir
ma mancomunada en dicha cuen
ta bancaria. En total, el agujero 
encontrado sin justificar, habría 
sido de 33.000 euros.

Por todo ello, la Fiscalía está 
investigando si, en un momento 
dado, tanto Moraga como Gar
cía -que ya han declarado ante 
la Fiscalía- se convirtieron en 
em isores de los pagarés y a la  
vez quienes efectivam ente los 
cobraron, “una cuestión  que 
todavía no ha sido aclarada ni 
justificada”, cuéntalos actuales 
responsables del PP de Azuque
ca.

Si la Fiscalía terminara derivan
do estos hechos hasta la judicatura, 
José Luis Moraga y Silvia García

miimHimiiiiiHiHiiiiimHmuHnunmimimimiiiii
El total de los fondos 
'desapareddos'del Grupo 
Popular ascendería a 
33.000 euros
mimiimuuimimHmiMmimHgüiimmmumiiimi

Nieto podrían enfrentarse ante 
la acusación de un posible delito 
de apropiación indebida.

El denunciante y actual tesore
ro popular, David Lapeña, afirma 
que “si se busca transparencia 
hay que dar ejem plo, por eso  
acudim os a Fiscalía, para que 
todo se esclarezca”. ^

EN EL CASAR DE ESCALONA, ACUSADOS 
DE QUERER COMPRAR VOTOS A 100 EUROS

Otro escándalo con el que ha 
sorprendido C iudadanos de 
Castilla-La Mancha ha tenido 
lugar en El Casar de Escalo
na. Tal es así, que han tenido  
que retirar la  candidatura.

Allí, acusan  al cand idato  
a la Alcaldía de la localidad y 
actual alcalde, Valentín Durán, 
de intentar comprar votos, a 
100 euros la pieza.

Según inform aciones de 
ABC, se ha ten id o  acceso  a 
declaraciones de hasta cinco

vecinos “en las que se denun
cian coacciones y am enazas 
para votar a C iudadanos”.
Igualmente, por ejemplo/un ve
cino contaba cómo el candida
to ofrecía por el voto hasta 200 
euros y un pequeño televisor 
de plasma. A otro, extranjero, 
le ofrecían “arreglarle” los pa
peles para  que pudiera votar, 
reco rdándo le  que trab a jab a  
para el Ayuntamiento. En defi
nitiva, una tacha más para el 
partido de Rivera.
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D u ra n te  u n a  v is ita  a 
las instalaciones de la 
A sociación  Provin
cial de Agricultores y 

Ganaderos (APAG) de Guadala
jara, ha asegurado que este será un 
“buen objetivo” para la región en 
estos próximos cuatro años.

La consecución de esta cifra, 
ha asegurado Cospedal, será p o
sible gracias a ganaderos, agri
cultores y a todos aquellos que 
“trabajan” por el crecim iento  
económ ico de Castilla-La Man
cha, gracias al “esfuerzo, el rigor 
y la ilusión”.

La candidata del PP ha consi
derado muy importante el papel de 
otros sectores, para lograr este ob
jetivo, como el sector industrial, 
el sector servicios y la construc
ción o ciudades como Guadala
jara con zonas como el Corredor 
del Henares.

En este sentido, Cospedal ha 
p u esto  com o ejem plo la  p ro
vincia de Guadalajara, ya que, 
es “una de las tres provincias de 
España en la  que más está ba
jando el paro este último año”.

Así, durante una entrevista en 
el programa Las Mañanas de RNE, 
Cospedal ha apostado porque las 
políticas llevadas a cabo hasta  
ahora en la región, centradas en 
incentivar a los empresarios y a

Cospedal apuesta por crear 100.000 
puestos de trabajo en cuatro años
Cree que en los próximos cuatro años la región será capaz de crear 100.000 empleos "como mínimo"

sea el alcalde y el presidente de 
una com unidad y no vale eso  
de poner a una figura que no es 
candidato para que no sepamos 
a quien votamos para ser alcal
de o presidente autonómico”.

Honor de ser presidenta
De igual forma, Cospedal ha asegu
rado que para ella ser presidenta 
de Castilla-La Mancha represen
ta un “honor y me llena de orgu
llo” y, por ello, “quiero volver a 
ganarme la confianza de los cas- 
tellano-manchegos”.

En este punto, ha afirmado que 
“estamos empezando la segun
da parte de un proyecto, que 
com enzó hace cuatro años ha
ciendo frente a una situación de 
quiebra” en la que los servicios pú
blicos se encontraban “al borde del 
colapso”. “Hoy todo eso lo hemos 
superado, estamos creciendo y 
creando em pleo y esa segunda 
parte del proyecto es la del creci
miento y la consolidación de las 
bases que hem os puesto hasta 
ahora” con las que “hemos arre
glado nuestra economíay hemos 
garantizado nuestros servicios 
públicos”.

los autónom os, para ayudar a la 
creación de empleo, y en las reba
jas fiscales, junto con el manteni
miento y la garantía de la presta
ción de nuestros servicios sociales, 
“se tienen que mantener”.

Principales propuestas
Con respecto a las medidas adop
tadas hasta ahora y a las propues

La presidenta Cospedal ha recorrido las instalaciones la Asociación Provincial de Agricultores y Ganaderos de nuestra capital.

tas presentadas, Cospedal ha des
tacado “la rebaja fiscal porque 
es muy importante”, en tanto en 
cuanto, “ayuda al crecim iento  
económ ico y la creación de em
pleo”.

En este sentido, ha explicado 
que “nosotros ya hemos anuncia
do una rebaja fiscal muy impor
tante del Impuesto de la  Renta 
en los dos tramos inferiores del 
tramo autonóm ico, que se su
ma a la rebaja que ya se hizo en 
el primer tramo y al anuncio de 
deducciones fiscales en los gas
tos por hijos relacionados con  
las guarderías y la  com pra de 
material escolar, “para ayudar a 
las familias de Castilla:La Man
cha a disponer de más dinero”.

Asimismo, en m ateria de re
formas, Cospedal ha  recordado 

' que, después de pedir m uchos 
esfuerzos a los ciudadanos, el 
Gobierno regional “tam bién ha 
dado ejemplo” con la adopción  
de in ic ia tivas “rom pedoras” 
com o la reducción del número 
de diputados y  la supresión de 
sus sueldos o la  eliminación de 
las in stitu cion es paralelas al 
Estado tales com o el Defensor

del Pueblo, el Consejo Econó
m ico y Social o el Organismo de 
Defensa de la Competencia y la 
Sindicatura de Cuentas.

Candidatos escondidos
En otro orden de cosas y pregun
tada por el resto de formaciones, 
Cospedal ha lamentado que haya 
partidos que “no quieren sacar” a 
sus candidatos autonómicos y mu
nicipales porque “no quieren que

i i i i i i i H i i i n i i i i i n i i i H l M i i H m i H i i i i i m i i i i i i i i i i H u i i i m

Cospedal ha visitado la 
Asociación Provincial de 
Agricultores y Ganaderos 
de Guadalajara
immmmHmmimimiMiiiwiHnHtMmMiimiimi

se les vea” porque, a su juicio, esto 
es “engañar a los electores”.

En este sentido, la dirigente po
pular ha criticado que estas forma
ciones hablen de “regeneración de
mocrática” cuando “parece que lo 
único que quieren es ocupar poder 
poniendo a quienes pongan” por
que, a su juicio, “importa quién

0  I

Cospedal ha escuchado las necesidades de los agricultores y ganaderos de Guadalajara.
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I DÉFICIT

Castilla-La Mancha puede presumir 
de haber pagado todo lo que debía
Cuando María Dolores Cospedal llegó a la Presidencia de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha se encontró con 600.000 facturas sin pagar escondidas en los cajones
DÉFICIT EN CASTILLA-LA MANCHA

D É F IC IT  2011: 7,99 %  
D É F IC IT  2015: O ®

BALANCE DE LEGISLATURA

Lo prometido en 2011 Lo que se ha hecho

Castilla-La Mancha ha conseguido en cuatro años dejar a cero la deuda.

T ex t o : Redacción

E
l cambio que ha vivido 
Castilla-La Mancha en 
los últimos cuatro es es
pectacular a todos los ni
veles. Más allá de lo que los ciudada

nos hemos podido ver con nuestros 
ojos y sentir en primera persona, en
contramos una mejora financiera,

que demuestran todas las medidas 
económicas de control nacionales e 
internacionales. En mayo de 2011, y 
después de 28 años de gobiernos 
socialistas, Cospedal se encontró 
con una deuda descomunal en 
facturas impagadas.

Mecanismo de pago
Para poder pagar esta deuda, here

Eliminación de duplicidades en 
organismos, em presas y funda
ciones públicas.

Reducción del déficit a los nive
les exigidos por el Gobierno de 
España.

Reducción del coste del Parla
mento y sus sueldos.

Reducción del paro.

dada de los socialistas, en 2013 el 
Gobierno Regional tuvo que aco
gerse al Plan de Pago a Provee
dores. En concreto, al Mecanismo 
de Pago a Proveedores se acogieron
9.000 proveedores con 600.000 
facturas impagadas por3.000 mi
llones de euros. Esa deuda here
dada con los proveedores, sumada 
a la deuda de 7.100 millones que

Supresión de la  S indicatura de 
Cuentas, Defensor del Pueblo y 
Consejo Económico y Social.

Pago de 600.000 facturas m an
teniendo los servicios gracias al 
Plan de Garantías.

Los nuevos retos

Inversión en nuevas infraestruc
turas de todo tipo gracias al aho
rro conseguido.

Mejora de las expectativas eco
nómicas una vez saldado el défi
cit heredado.

Dism inuyen los d ipu tados a la  Im pulso de te jido  in d u stria l y 
m itad y eliminación de sueldos. ayudas a emprendedores.

40.000 nuevos empleos en dos años. Subvenciones para el empleo.

tenía la región en 2011 ,  da como 
resultado los más de 10.100 millo
nes en los que el Banco de Espa
ña cifra la deuda financiera de 
Castilla-La Mancha. Si esa deuda 
con los proveedores no se hubiera 
pasado a los bancos, miles de em
presas hubieran sido obligadas 
a cerrar debido al agujero en sus 
cuentas que Ies había generado

las deudas con la Administración 
regional.

Nuestra región se encuentra 
ahora con todo pagado, y dis
puesta  a seguir evolucionando. 
Ahora, es el m om ento de reto
mar proyectos y pagarlos, y no 
regresar a esos tiem pos en los  
que las promesas estaban para 
incumplirlas. ♦

REDUCCIÓN DE GASTO SUPERFLUO
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Supresión de 

otras instituciones

Eliminación de organismos duplicados
Sindicatura de Cuentas o Defensor del Pueblo son dos ejemplos de 
organismos suprimidos por existir ya a nivel nacional.

Reducción de cargos políticos
La m itad de los altos cargos han desaparecido. Además se ha 
reducido a la mitad el número de diputados y se ha reducido 
los sueldos de los diputados regionales.

Déficit 
Objetivo del Déficit

El déficit de Castilla- La Mancha se ha reducido en estos cuatro años de gobierno de María Dolores Cospedal des
de el 7,99 % hasta 0,7 %. Lo que quiere decir que Castilla-La Mancha ha adaptado sus gastos a sus ingresos. 
Nuestra región ha cumplido con las exigencias del Gobierno de España y de la Unión Europea, a pesar de que ha 
tenido que pagar 235 millones de euros en multas por gestiones irregulares de los gobiernos socialistas.
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Guadalajara ha dejado de ser la gran 
olvidada por el Gobierno Regional
La reforma de Francisco Aritio y el Parador de Molina son los emblemas de una inversión millo.naria

Tim o: R ed a c c ió n

L
a llegada de María Dolo
res Cospedal al Gobierno 
Regional ha supuesto un 
cam bio drástico para 
nuestra provincia. La reforma 

integral de la  calle Francisco  
Aritio o el arranque de las obras 
del Parador de Molina de Ara
gón son sólo las cabezas visibles 
de la inversión regional. Desde 
la consejería de Fomento, se han 
realizado decenas de obras en  
carreteras e infraestructuras 
hidráulicas, que los vecinos de 
nuestra provincia llevaban dé
cadas pidiendo.

Sólo en carreteras, está en mar- 
.cha una inversión en nuestra pro
vincia de más de 174 m illones 
de euros. Y se han hecho reformas

jiiiiimiiifmiiiiitimimmmiimiiiimmiminmmiM

Francisco Aritio, que se 
prometió cuatro veces, 
finalmente se hizo mejor y 
más barato con Cospedal
iimimuiimiiiiimiiiimiiiiiimimimiimiiiiiiiiiimi

muy esperadas, la más significativa 
es la de la calle Francisco Aritio. En 
la presentación, Cospedal recor
dó que este proyecto “se había 
prometido en el año 2006,2007, 
2008, e incluso se llegó a licitar 
unos días ante§ de las elecciones 
de 2011”.

Después de treinta años de abandono a su suerte por los gobiernos regionales, Francisco Aritio ha cambiado totalmente.

Más con menos
Una licitación que tuvo que ser re
suelta porque era un proyecto muy 
costoso, el presupuesto que había 
in icialm ente adjudicado para 
esta remodelación era de cinco 
millones de euros y finalmente 
se ha ejecutado en algo más de
2.200.000 euros.

Además se pueden destacar 
reformas integrales en dos pun
tos negros con varios muertos a 
sus espaldas. Uno en la carretera 
de Sigüenza a la altura de la em
botelladora de Font Vella y otro 
en la  entrada a Fontanar desde 
Yunquera de Henares. También, 
se han renovado otras carrete

ras como las que llegan a Pozo  
de Guadalajara, una rotonda a 
la  entrada de Cubillo de Uceda, 
la de Albalate de Zorita hacia la 
provincia de Cuenca, tres más en 
el entorno de Galve de Sorbe en la

Sierra Norte y once en el Señorío 
de Molina.

Más allá de las obras para el uso 
diario de los vecinos de la provincia, 
también se han realizado otras que 
significan mucho para los guadala

jareños, como la restauración del 
Iglesia de San Francisco.

El regreso del Fuerte
Después de años dejada de la mano 
de Dios, el Ministerio de Defensa 
cedió a lajunta, el Fuerte de San 
Francisco, en 2004. Tres socialistas, 
Alique como alcalde, Barreda como 
presidente regional y José Bono co
mo ministro, se dieron la mano para 
devolver la iglesia a la región, y esta

imiimiimiiiiiimiiimimimiimmmiiiíiiimmimii

El Campus Universitario de 
la capital será una realidad 
la próxima legislatura en el 
colegio María Cristina
mmiimiinimninmiimiiiiimimiiiitmiiiiHiiiiiiiii

después de reformarla, que pasa
ra a ser patrimonio de la ciudad de 
Guadalajara. Sin embargo, ha teni
do que pasar una década para que, 
con Cospedal en el poder, se hiciera 
realidad. ♦

UN PARADOR A LA MEDIDA DE MOLINA DE ARAGON

■ IN VERSIÓ N  EN G U A D A LA JA R A

La presidenta Cospedal, el ministro Soria y el alcalde Herranz escucharon atentamente a la arquitecto del proyecto.

Han tenido que pasar diez años para que la promesa de los socialistas Zapatero y Barreda se haga rea
lidad. Y han tenido que ser dos gobiernos del PP, en poco más de tres años, los que van a hacer, aquello 
que los socialistas no fueron capaces de iniciar en siete. El motivo de la espera, es que ha habido que 
hacer desaparecer la deuda de 115 m illones de euros que dejo Zapatero en la empresa Paradores. 
Ahora, en 2015 han comenzado las obras para hacer un parador adaptado alas necesidades de Molina 
de Aragón, muy alejado de proyectos faraónicos, económicamente insostenibles e inviables.

La iglesia del Fuerte de San Frandsco ha sido restaurada y devuelta a la dudad.
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i SANIDAD

Una sanidad sostenible con cobertura 
para todos los vecinos de la región
En 2011 la sanidad estaba a punto de echar el cierre, ahora hay trece nuevos centros en la región

EVOLUCIÓN DE LAS LISTAS DE ESPERA
Quirófanos Consultas externas

113.170

48.475 -

42.644

35.125

La presidenta Cospedal ha inaugurado trece centros de salud.

T e x t o : REDACCION

Cuando el PSOE abando
nó la Junta de Comuni
dades en junio de 2011 
dejó la  sanidad regio
nal en una situación caótica. En 

la Consejería de Sanidad, había 
una deuda de 5.000 m illones  
de euros, de los 10.800 millones 
que tenía de deuda total Casti- 
lla-La Mancha Y a lo largo de los 
dos siguientes meses, se descubrie
ron 600.000 facturas sin pagar.

En los siguientes m eses, el 
consejero de Sanidad, José Ignacio

Echániz tuvo que empezar apagar 
la deuda a razón de tres m illo
nes de euros diarios. Todo ello sin 
olvidar, la atención a más de dos 
millones de castellano-manche- 
gos. Ahora la situación es bien dis
tinta, pagándose puntualmente 
y la atención médica, recibiendo 
las mejores notas de los usua
rios. Además, se ha mejorado la 
calidad de los servicios con trece 
nuevos centros en la región y la 
im plantación de nuevas prue
bas y diagnósticos m édicos de 
última generación.

Por otro lado, a nivel de Gua-

2012 2013 2014 2012 2013 2014

REDUCCIÓN DRÁSTICA DE LAS LISTAS DE ESPERA
La puesta en marcha de un Programa Integral contra las listas de espera sanitaria, del que forma parte el Plan 
de Choque dotado con 15 millones de euros, ha supuesto que, en un solo año', se haya reducido un 18% 
la lista de espera quirúrgica (7.519 pacientes menos); un 20% la lista de espera de técnicas diagnósticas
(3.429 pacientes menos); y un 21% la lista de espera de consultas (19.452 pacientes menos en espera).

dalajara la sanidad regional ha 
recuperado uno de sus convenios 
más importantes. Después del cie
rre de las fronteras sanitarias con 
Madrid y Aragón por los impagos

millonarios, este año han vuelto a 
recibir pacientes de nuestra pro
vincia. Una vez pagadas todas  
las deudas del ejecutivo del so
cialista Barreda, los gobiernos

de Madrid y Aragón han vuelto 
a confiar en nuestra región. Un 
hecho que perm ite a nuestros 
vecinos ser atendidos más cerca 
de su casa. +

LAS CLAVES DE LA NUEVA SANIDAD REGIONAL
POSIBILIDAD DE ELEGIR MÉDICO ATENCIÓN; MÉDICA EN MAD
Nueva Ley de Libre Elección de médico de Atención Primaria, pediatra, enferme- Castilla-La Mancha es ejemplo de cooperación y cohesión sanitaria con la firma de los
ra y hospital es clave para una Sanidad centrada en el paciente. Convenios Sanitarios con la  Comunidad de Madrid, la Comunidad Valenciana y

> r . _ _  • con la  Comunidad de Aragón, beneficiando a cerca de 400.000 castellano-m an-
N U W O S  C E P m O S  D E S A L y D  ..............................................................................  ch eg o . de m u n ic ip io , fron terizos.
Ampliación y refuerzo de la red pública sanitaria con el Programa “Tu sanidad, más , ,  . . .  _  _ . _ _____ ___ _ . ,
cerca”, que ha supuesto 13 nuevos centros de salud y 13 nuevos quirófanos. El . . Y í: .......................................
PSOE dejó una deuda de 77 m illones de euros en los centros de salud. Castilla-La Mancha ha ampliado el número de enfermedades del cribado neona-
__  _ _  _ _  . .  CADM ÁriflC ta1, conocido com o “prueba del talón”, de tal manera que serán diez las patolo-
.............. ................................. ................................................  ........................... gías congénitas endocrinas y m etabólicas que se rastrean. Siete más de las que se
Castilla-La Mancha es referente en el pago a las farmacias, sector con el que no tiene nin- analizaban antes. Se realizan a todos los recién nacidos de Castilla-La Mancha,
guna deuda, cuando el Gobierno socialista dejó un agujero de 400 millones de euros. N U E yA  y V | pA p A AZUQUECA DE HENARES

fr^ .............. ............................................ Creación y dotación del nuevo Puesto Médico Avanzado y UVI móvil para la provincia
La implantación en tiempo récord de la receta electrónica ha evitado 8,8 millones de des- de Guadalajara, con sede en Azuqueca de Henares. El PSOE nunca consideró necesa-
plazamientos y ha emitido cerca de 70 millones de recetas. El PSOE tema bloqueada rio esta dotación, a pesar de ser el noveno municipio de la Comunidad con más población, y
la fase de pilotaje de la receta electrónica, porque no abonaba la factura farmacéutica. el único de los 15 primeros municipios que no tenía UVI-móvil en lapropiapoblación.

DESAPARICIÓNDE UVSPEO^DAS INJUSTIFICApAS ALTOGRADODE SATISFACCIÓNDELOSPACIENTES
La sanidad regional realiza ya el 99,9% de las cirugías programadas durante la Los pacientes valoran el servicio de Salud de Castilla-La M ancha con un notable
jornada ordinaria, un incremento posible gracias a los recursos propios y sin recu- muy alto, según los datos de la Encuesta de Calidad y Satisfacción realizada por el
rrir a las peonadas y a la sanidad privada. Con el PSOE, el coste de la actividad en servicio de Salud regional. Los usuarios preguntados valoran con una nota de 8,7 el
jornada extraordinaria supuso un gasto, solo entre 2009 y 2010, de 117 m illones servicio de Atención Primaria; con un 8,1 la atención recibida en Urgericias; con
de euros. Y las deudas heredadas con la sanidad privada alcanzaron los 200 millones un 8,5 su experiencia tras acudir a Consultas Externas y, por último, con un 8,6
de euros. la atención recibida durante la Hospitalización.
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'EDUCACIÓN

La educación regional, líder nacional 
en la reducción de fracaso escolar
Los jóvenes de nuestra región disponen de herramientas para no tener que abandonar los estudios

T e x t o :  REDACCIÓN

Du ra n te  v e in t io c h o  
años nuestra región  
se ha caracterizado  
por un sistem a edu

cativo que facilitaba el abando
no y penalizaba a los m ejores 
estudiantes. Desde que en 2011 
llegó M aría Dolores Cospedal al 
gobierno, su objetivo principal ha 
sido fulminar esos dos elementos.

Por un lado, se ha conseguido 
liderar las estadísticas naciona
les en la  reducción del fracaso 
escolar, pasando de un 31,5% a 
un 22,24%. Sin embargo, desde la 
Junta  han asegurado de m anera 
recurrente que no se conforman 
y que quieren seguir reduciendo 
esa cifra Para ello, se han creado 
programas como el Abriendo Ca
m inos que apoya el estudio de

nuestros jóvenes en los meses de 
verano. Además, se ha impulsado 
la Formación Profesional Dual.
Una iniciativa que perm ite a los 
alumnos seguir formándose una 
vez concluida la educación secun
daria, a la vez que se introducen en 
el mundo laboral.

Búsqueda de la excelencia
La reducción del fracaso escolar 
no ha supuesto igualar a la baja la 
reducción de los alumnos, sino to
do lo contrario. En su búsqueda de 
una formación que acerque a nues
tros jóvenes a los más altos niveles 
europeos, la consejería de Educa
ción ha diseñado varias opciones 
educativas. Entre ellas destaca el 
Bachillerato de Excelencia que 
curso a curso se va implantando 
en más institutos de la  región. 
Además, en el afán de fomentar el

control de varias lenguas por nues
tros alumnos, se han im planta
do 527 program as educativos 
plurilingüisticos en los centros 
de nuestra región. Un dato que 
supone un incremento del 170% 
desde 2011.

Ahora Castilla-La M ancha  
puede presumir de un nivel edu
cativo similar al de las mejores 
regiones de España Sin embargo 
desde el gobierno regional, quie
ren seguir trabajando para ser un 
ejemplo a nivel nacional. De esta 
m anera la región ya ha  olvidado 
el abandono, al que los ochos go
biernos socialista de José Bono y 
José María Barreda, sometieron a 
nuestra educación. Las generacio
nes venideras, tienen hoy más op
ciones que las de hace sólo cuatro 
años, yeso facilitará su acceso al 
complicado mundo laboral. ♦ La presidenta regional ha hecho una apuesta por la Formación Profesional Dual.

NOVEDADES EN LA EDUCACION REGIONAL

PLAN DE PLU RILINGÜISMO
Garantiza la  enseñanza bilingüe en toda la  región.
Con este plan se consigue que en cinco años todos los 
centros de Castilla-La M ancha desarrollen , al m e
nos, un programa lingüístico, garantizando que todos 
los alumnos, vivan donde vivan, puedan aprender, por lo 
menos, u n a  lengua extranjera.

REDUCCIÓN DEL ABANDONO TEMPRANO

31,50%

------ ü

PSO E

22,40%

3 5 ,0 0 5 4

3 0 .0 0 9 4  

2 5 , 0 0 %  
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1 5 .0 0 9 4  

10,00%

5 , 0 0 %

0 ,0 0 9 4

Gracias a diferentes program as, se ha pasado de una  
tasa de abandono escolar del 31,5% al com ienzo de 
la  legislatura a la  actual de 22,24%, lo que supone una  
reducción de 9,3 puntos. Se ha  producido una reduc
ción de la brecha con la m edia nacional pasando de los 
5,2 de 2011 a 0,3 de 2014.

LEY DE AUTORIDAD| DEL PROFESORADO
La Unidad de Apoyo al Profesorado en su corta andadu
ra  ha atendido ya un total de 185 casos.

APUESTA POR LA FP A TRAVÉS DE LA FP DUAL
El G obierno en  su com prom iso  con los jóvenes y su 
em pleabilidad apuesta por la FP Dual, un  tipo de for
m ación que com bina la formación teórica con la forma
ción práctica en em presas y en la que somos líderes en 
térm inos relativos. Hem os pasado de 19 proyectos a 
162, de 250 alum nos a  casi 2.300 y  de 45 em presas a 
m ás de 800. En el curso 2014-2015 se ha im plantado  
en Castilla-La M ancha la  FP Básica con  una im por
tan te  acog id a  ya que se  im p arte en  139 cen tros y 
casi 3.000 alum nos, siendo líderes a nivel nacional.

IMPLANTACIÓNDE LA ZONf RCACIÓN ÚNICA
G arantiza la  libre e lección  de centros por parte de 
las fam ilias. Favorece una  mayor libertad a los padres 
y m adres a la hora de elegir el centro educativo que de
seen para  que sus hijos estudien.

FOMENTO DE LOS HÁB¡TOS SALU D AB LES
Con el Plan de acción global Castilla-La M ancha +Acti- 
va, para  prom oción de hábitos saludables y activos, el 
Gobierno de Cospedal crea la  prim era gran actuación  
en el m arco del fom ento de los estilos de vida. Una 
iniciativa enfocada a la  reducción del sedentarism o  
y del crecim iento de la  obesidad  y el sobrepeso in 
fantil que ascendía de m anera alarm ante.

FINALIZACIÓN DE CENTROS 
ED UCAT|VOS PAf^L IZ A DO S

Terminación de 9 centros educativos que no estaban  
finalizados por falta de pago del anterior ejecutivo, lo 
que ha supuesto una inversión de más de 28 millones.

PAGO DE LA DEUDA CON 
LAS UNIVERSIDADES

Lajunta de Comunidades tenía en 2011, una deuda con 
la Universidad de Alcalá de Henares de d iez m illones 
de euros, ahora se ha podido pagar por com pleto.

DESCENSO DEL FRACASO ESCOLAR
Gracias a los programas de refuerzo “Abriendo Cami
n os” y  los p lanes de Com prensión lectora. Programa 
de refuerzo que se ha llevado a cabo tanto en colegios  
de P rim aria , co m o  en  In stitu tos de Secundaria . 
Gracias a este programa, ha mejorado el porcentaje de 
alumnos que han superado su curso correspondiente: 
m ás del 50% de los alum nos han aprobado en sep 
tiem bre y m ás del 92% se han titulado en E.S.O.

9 2 %

PSOE
Alumnos titulados en E.S.O. en 2014

PP
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UNA REGIÓN DEDICADA 
A LOS MÁS NECESITADOS

DEPENDENCIA

La presidenta regional ha apoyado con hechos y no con palabras a los más necesitados de Castilla-La Mancha.

Texto: R e d a c c ió n

Cunado llegó el Partido 
P opular a la Ju n ta  de 
Comunidades se encon
tró con una región que 
apoyaba a los dependientes y a las 

personas con discapacidad con 
palabras vacías y fondos inexis
tentes.

El prim er ejemplo, llegó con 
las ayudas de dependencia que 
exigían una inversión de 156,5 
millones de euros de los cuales 
sólo había presupuestados 26,5. 
A día de hoy, esas ayudas están  
más que garantizadas, por Ley, 
con un compromiso de dedicar 
el 1% del Producto Interior Bru
to a esa materia.

La presidenta María Dolores 
Cospedal ha conseguido además, 
el consenso de todas las entida-

umi'imiMmimimmiifiiimiiimiimmminmiimtíi

El Gobierno regional lleva 
cuatro años impulsando 
la maternidad con 
políticas activas y directas
iiiimimiiitiiiiiiifiiiiiimiiiiiiimiiiiiiiiiiniiiimimli

des que representan a los d is
capacitados de nuestra región. 
Para tenerles siempre en cuenta 
se ha creado la Comisión Mixta 
Gobierno - CEBMI (Comité de 
Bepresentantes del Sector de la 
Discapacidad).

Apoyo a las familias
La familia es el p ilar básico de 
nuestra sociedad, por eso el Go
bierno regional aprobó el Plan 
Integral de Apoyo a la  Familia

en Castilla-La Mancha y el Pro
grama Operativo de Ayuda a la  
Maternidad, dotado con 43 m i
llones de euros y donde las Becas 
Mamá son un instrumento de apo
yo a las madres que lo necesitan.

Además, para ayudar a fami
lias num erosas, desde 2015 se 
tendrá en cuenta a todos los hi
jos para el cóm puto de la  ayu- 
day no sólo a los menores de 18 
años. Este cambio permitirá re
cibir ayudas a unas 3.000 nuevas 
familias.

Castilla-La M ancha es tam 
bién un referente nacional en el 
Servicio de Teleasistencia, más 
accesible e integral, con un pro
tocolo mejorado de atención en 
emergencias. Cuenta con 37.574 
terminales activos en toda la re
gión, gracias a los que se atiende 
a 47.189 personas. ♦

LEY DE GARANTÍA DE LOS DERECHOS DE LOS DISCAPACITADOS
La entrada en vigor de la Ley de Garantía de los Derechos de las personas con Discapacidad  

marca un hito en los derechos de estas personas y sitúa a Castilla-La Mancha a la vanguardia de 
las políticas de discapacidad:

A. Compromiso del Gobierno regional para dedicar el 1% del PIB en esta materia.
B. Necesidad de elaborar un informe de impacto de discapacidad en las iniciativas de carácter 
normativo y estratégico de la Administración Autonómica.
C. Traspone la Convención Internacional de los Derechos de las Personas con Discapacidad 
de las Naciones Unidas.
D. Incluye garantías adicionales a las establecidas por la legislación nacional.

Apoyo a madres y familias
El Gobierno regional destina dos m illon es de euros para las  
‘Becas Mamá’. Estas ayudas destinan 150 euros a mujeres em 
barazadas con dificultades económ icas, que hayan llegado  
a las 14 sem anas de gestación y que estén em padronadas en 
Castilla-La Mancha desde un año antes de solicitarlo.

■ SERVICIOS SOCIALES

La ayuda a Dependencia está ahora 
garantizada en nuestra región
En 2011 había presupuestados sólo 24 millones de los 140 necesarios para dar cobertura a dependientes

Apuesta por los servicios de prom oción  de la  autonom ía p er
sonal y prevención de la  dependencia, incorporándose 1.600 
nuevos usuarios, un 240% m ás. Un ejemplo son los servicios de 
este tipo en las residencias Guadalajara, Azuqueca de Henares 
y Brihuega.

FOTONOTICIA

17.305

Lista de espera en el sistema de dependencias

2 0 1 1  2 0 1 4
La lista de espera en el Sistema de la Dependencia se ha reducido en 
más de 9.700 personas, un 56% menos desde junio de 2011.

Las personas mayores acceden antes a una  plaza residencial, en  
donde se ha reducido la  lista de espera más de un 60%.

Puesta en m archa por prim era vez en la historia un Contrato Marco 
para una provisión , m ás justa  y m ás transparente, de plazas  
públicas y servicios de atención a las personas mayores, dando 
total libertad al traslado entre centros.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Guadanews. #83, 20/5/2015.



20 de mayo de 2015 GUADAnews 27 ■  CASTILLA'LA MA : „

í MATERIA FISCAL

Castilla-La Mancha se adelanta al resto 
de España en la reducción del IRPF
Este año, un millón de contribuyentes pagarán 50 millones menos por este impuesto

REBAJAS EN OTROS IMPUESTOS

María Dolores Cospedal ha promovido las mayores rebajas impositivas de toda España.

Ttxro : REDACCIÓN

Si hay algo que ha preocu
pado siem pre a los cas- 
tellano-m anchegos es el 
pago de impuestos, cuya 

alta fiscalidad en ocasiones da
ñaba aún m ás sus m altrechos 
b olsillos a causa de una crisis 
económica mal atajada.

Por ello, desde el Gobierno de 
Cospedal se ha hecho un especial 
esfuerzo para que la parte regio
nal del Impuesto Sobre la Renta 
de las Personas Físicas (IRPF)

m n n í m i m m m i m i H m i m i m H i u i m M m m t n m i m i

Castilla-La Mancha 
se ha adelantado al 
resto de España en la 
reducción del IRPF
iimiiniimitiiíiiiiMiiimHimmmmmiimimiimim

sea  en Castilla-La M ancha, la  
más baja de toda España.

Así, se adelantó un año (de 
2016 a 2015), la  reforma fiscal 
que im p u lsa b a  el G obierno

Central, haciéndola de una vez 
en lugar de en dos fases, redu
cien d o  del 12% al 11% el p ri
m er tram o del IRPF (de lo que 
se benefician todas las rentas) e 
incrementando además los mí
nim os por descendiente un 5% 
en 2014, atendiendo la especial 
situación de las familias con hi
jos.

Con estas m edidas, en to ta l 
hay más de un m illón de contri
buyentes de la región que se están 
beneficiando gracias a esta rebaja 
de impuestos, suponiendo en to

tal un ahorro de 50 m illones de 
euros para los b olsillos de los 
ciudadanos.

Más rebaja
Esta rebaja de impuestos se vería 
com plem entada con rebajas de 
tipos y elevación  de m ínim os  
del IRPF, lo  que supondría un  
nuevo ahorro de 59 millones de 
euros para los contribuyentes. 
Además, iría acompañada con una 
deducción por gastos de guar
dería (10 millones de ahorro) y un 
aumento de la deducción por gas-

iiíimmimiwmmimiiniininwiiiiiinmiiimimm

En 2015 la cuota íntegra 
de un contribuyente 
medio será un 20% 
menor que en 2011
m1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 nHi1 1 1 1 1 1 1 n 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 u1 1 1 1 1 1 1 iHi1 1 1 1 1 m.nl

to escolar como pilares principa
les. En total, supondrían un nuevo 
ahorro para el contribuyente de 
más de 70 millones de euros anua
les. +

APOYO A LA EMPRESA Y CONSECUENCIAS

Además de la rebaja del IR P F, 
desde el comienzo de la legisla
tura ya han sido varias las reba
jas fiscales selectivas las que se 
han ido aplicando a los castella- 
no-manchegos, en sectores tan 
im portantes para la economía 
com o las em presas fam ilia
res, elim inando los tipos que 
gravan las transm isiones pa
trimoniales entre los descen

dientes y estas empresas; o los 
transportistas profesionales, 
con la devolución del céntimo 
sanitario.

Los au tón om os y la s  fa
milias numerosas también se 
han beneficiado de otras reba
jas fiscales con las que se está 
consiguiendo el objetivo de la  
reactivación económ ica y la  
creación de empleo.

En el comienzo de la crisis económica, en 
la anterior legislatura, los empresarios se 
sentían  desam parados por el Gobierno 
regional, debido a que no se contaba con 
ellos en los fallidos intentos en la genera
ción de empleo. No existían casi ayudas, 
y las que existían, eran m ás que insu
ficientes.

Sin embargo, la llegada de Cospedal a 
la Presidencia de Castilla-La Mancha su
puso la  certeza de que sólo de la  mano  
de las em presas, se p od ía  salir de la  
crisis. Así, no se tardó en crear progra
mas como InverCLM, una oficina única 
de asesoram iento y apoyo em presarial 
que perm ite atender las necesidades fi

nancieras de empresas y emprendedores 
de Castilla-La M ancha de una forma glo
bal, tanto desde el punto de vista finan
ciero com o apoyo en la  gestión.

Pero además, otras iniciativas como 
el Plan Pice o el Plan Empresa-Empleo 
han ofrecido ayudas d irectas para la  
creación de em pleo a em presas de to 
dos los sectores.

Gracias a estas y otras iniciativas, se 
ha  conseguido dar la vuelta  a la situa
ción económ ica del em presariado de la 
región. Con ello, se han logrado los m e
jores datos de exportaciones de toda  
la  historia de Castilla-La Mancha, al
canzando los 5.340 m illones de euros

en volum en de facturación en 2014, lo 
que supone un nuevo récord histórico  
en Castilla-La Mancha. Si se com para 
con 2010, se ha producido un incremento 
del 58.3%.

Eso, por no hablar del empleo: 40.000 
d esem p lead os m en os que hace dos 
años frente a los 40.000 nuevos p ara-« 
dos de los dos últim os años de gobier
no socialista.
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El Dépor jugará el play-off de ascenso
Los de Salvachúa consiguen el punto que necesitaban para meterse entre los cuatro primeros

CO Guadalajara / 
RayoVallecanoB

CD Guadalajara: Kevin; Moyano, Zamora, Rangel 
(Verdú 4 5 ') , Dani Gómez; Yebra; Javi López (Kevin 
Lacruz 7 7 ') , Pérez, Arroyo (Manzano 7 0 ') , Abel 
Molinero yToledo_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Rayo Vaílecano B: Álex Campos, Robles, Willian, 
Parla, Mario, Toni (Isi 61 ') , Milla (Irra 61 ') , Clavería, 
Barca (Rubén Ramiro 7 0 '), Campillo y Juancho 
Estadio: Pedro Escartín (Guadalajara)
Árbitro: Barceió Roca (Colegio catalán). El colegiado 
amonestó a los locales Rangel y Yebra y expulsó al 
visitante Álex Campos con roja directa.
Goles: 0-1 Min. 17 Milla 1-1 Min. 35 Molinero

Ttxro : ERNESTOMORAN80

E
l Deportivo Guadalajara 
ha cum plido los pro
n óstico s y se ha m e
tido entre los cuatro  
primeros clasificados del Gru

po II de Segunda B. Los morados 
necesitaban un punto para asegu
rarse la cuarta plaza, y  eso es lo 
que consiguieron en su partido 
frente al Rayo B. Además, la de
rrota del Real Unión en su casa 
frente al Tudélano provoca que 
los alcarreños sean terceros y

Zornotza Taldea 1 7 5
CESA Guadalajara |  8 0

Zornotza Taldea: Roldan (5), Mendia (6), 
Borovnjak (24), Salazar (8), Schereiber (6), Carreta 
(18),C ruzy GarcíaUrbína (8)._ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
CEBA Guadalajara: Agbelese (13), Max Solé (9), 
Edu Duran (16), Raúl Lázaro (4), Villena, Alvaro 
Frutos (21), Aurrecoechea (2), Duane James (12) y 
Nokolic (3).
Campo: Polideportivo Larrea (Vizcaya)
Árbitro: Terre ros San Miguel
Parciales: 1er Cuarto 15-18. 2o Cuarto 13-12 3er
Cuarto 23-19.4o Cuarto 24-31

T e x t o : ERNESTOMORAN80

E
l CEBA G u ad a la ja ra  
vuelve a h acer h is to 
ria y se ha m etido en 
la  final de ascenso a 
Adecco Oro tras vencer en su 

elim inatoria por 3-0 frente a 
Zornotza. Los morados habían 
sido capaces de ganar la sem a

■ BALONCESTO

El CEBA, a la final de ascenso a Oro
Los alcarreños derrotan 3-0 al Zornotza en la serie y jugarán la última eliminatoria de ascenso

tengan que enfrentarse a un  
tercer clasificado. En la última 
jornada, se volvieron a dar resul
tados sorprendentes y la derrota 
morada también le hubiera meti
do en play-off, ya que Barakaldo 
em pató en Fuenlabrada y To
ledo perdió en casa con el Real 
Madrid Castilla.

Partido
Buen ambiente en las gradas gra
cias a la fiesta que el Club Deporti
vo Guadalajara, había organizado 
para un día grande para los mora
dos, paella a primera hora y día de 
las escuelas para convertir el Pe
dro Escartín, en una fiesta. Todo 
estaba preparado para meterse en 
puestos de play-off de ascenso. Sin 
embargo, todo empezó a torcer
se a los quince minutos cuando 
Milla adelantaba a los rayistas 
en una jugada personal. Los ma
drileños necesitaban la victoria 
para intentar no bajar de catego
ría. Tímidos acercamientos de los 
de Salvachúa hasta que el mejor 
del Deportivo Guadalajara, Abel

Molinero, marcando el gol que ha llevado al Deportivo Guadalajara a los play offde ascenso/ foto: Eduardo bonilla

Molinero, controló un balón en la 
frontal y, tras jugada personal re
gateando a dos rivales, y cruzando 
el esférico, ante la salida de Cam
pos, ponía el empate en el mar
cador. La primera parte terminó 
con una ocasión de Pérez que a 
punto estuvo de marcar el 2-1 en 
el marcador, pero Campos lo evitó 
con úna gran parada.

Segunda Parte
En la segunda mita el Dépor con
troló el encuentro, y evitó que el 
Rayo le creara peligro. Además, 
los locales tira ro n  con tra , p a 
ra  rem atar el partido . Prim ero 
Molinero, luego Arroyo con un 
tiro al larguero y en los últimos 
m inutos Toledo, que sacó la de
fensa, fueron prueba de ello. Los

minutos pasaban y los morados 
estaban cerca de jugar los play- 
off. Al final reparto de puntos y 
com ienza la  batalla del Dépor 
para ascender a Segunda D i
visión

A hora, é l prim er e sc o llo  
para el an siad o  a scen so  del 
Deportivo Guadalajara será el 
Almería B. +

na p asad a  sus dos encuentros 
de casa, y en su prim er partido 
en el País Vasco, en el Polide
portivo Larrea de Vizcaya, los  
alcarreños asestaron el golpe 
d efin itivo  para acced er a la  
gran final.

Los de Javi Juárez m o stra 
ron una vez más su gran nivel 
defensivo y competitivo, y fue
ron capaces de sobreponerse al 
ambiente rival y ganar el prim er 
cuarto por 15 a 18. El segundo 
periodo, fue para los locales 13- 
12, pero todavía sin ponerse por 
delante en el marcador. Jugado
res como A urrocochea, D urán 
y Lázaro tom aban  las riendas 
an o tad o ras  del CEBA. Con el 
28-30, se llegaba al descanso. En 
el tercer cuarto, apareció el po
tencial ofensivo de los locales, 
que se pusieron dos arriba al fi
nal de los 30 primeros minutos,

con un 51-49. Con todo por de
cidir, se inició el último periodo, 
en el que el CEBA impuso su ley 
desde el principio. Cinco puntos 
de Duane James, m ás otros dos 
de D anny A gbelese p u siero n  
de nuevo a lo s  m orados por  
delante 51-56. Esos prim eros 
pun tos alcarreños, supusieron 
un  eno rm e golpe m oral p a ra  
los vizcaínos, que sin embargo, 
siguieron luchando hasta  el fi
nal, situándose en un ajusta
do 70-73 a falta de tan sólo un 
m inuto  para el final. Pero el 
intercambio definitivo de canas
tas, seguido del acierto visitante 
en los tiros libres, le  otorgó el 
triunfo final al CEBA Guada
lajara por 75-80. Una victoria 
histórica, que además finiquita 
su sem ifinal po r la vía rápida. 
El mejor del CEBA fue Frutos 
con 21 de valoración. ♦Alvaro Frutos volvió a ser importante en los morados/ F o t o : C eb a  G u a d a la ja r a
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I FUTBOL SALA

El Brihuega asciende a Primera
Los de Rubén Barrios ganan el segundo partido en Elche y ascienden de categoría

Elche
CD Brihuega

Elche: Varilla, Jesús García, Juanjo, Pitu, Kiwi, 
Juanjito, Guti, Manu, Carri y Óscar Ruiz._ _ _ _ _ _ _ _ _ _
CD Brihuega: Rafa Luque, Kiki, Pepe, Sergi, Blecua, 
Carlos, Zamo, Juni, Rubén Marcosy Párraga.
Campo: Esperanza LAG (Elche)
Árbitro: Juan Cerda. El colegiado amonestó a los 
locales Juanjo y Carri.
Goles: 0-1 Min.21 Blecua 0-2 Min. 31 Blecua

T e x to : e r n e s to m o r a n 8 0

E
l Brihuega ha conseguido 
este fin de semana un as
censo histórico a Prime
ra División y la  próxim a 
tem porada  estará  en tre  los m e

jo res de E spaña del fú tbol sala. 
Esta tem porada se cum plían 10 
años del famoso ascenso del Geste- 
sa, a lo que antes se conocía como 
División de Honor. De esta forma, 
Guadalajara vuelve a contar con 
un equipo en la máxima categoría 
de este deporte.

El equipo de Rubén B arrios

ha  conseguido el ascenso tenien
do el factor cancha en c o n tra  ya
que el conjunto ilicitano tenia ahora 
dos partidos seguidos en casa, sin 
embargo los briocesnes han com
petido mejor nunca para llevarse la 
eliminatoria. El pasado sábado ya 
eran capaces de ganar por 6-2 en el 
Virgen de la Peña y demostrar que 
eran un firme candidato a ascender 
a Primera División. En este segun
do envite, teman que evitar que el 
público local llevara en volandas al 
Elche a conseguir el empate a uno 
a la eliminatoria. En los primeros 
compases del partido, los jugado
res ilicitanos salieron a  desequi
lib rar el m arcador y jugar con el 
electrónico a favor desde el primer 
instante. Sin embargo cuando lo in
tentaba Manu, Carri e incluso Kiwi 
se aparecía en todas las ocasiones el 
portero visitante, Rafa Luque, que 
fue el mejor del partido. La gran de
fensa y el gran  acierto  de Luque 
llevó al Brihuega al descanso con 
el em pate a  cero.

Los jugadores celebran el ascenso con la afición/ foto: José antonio guiuén

En la segunda mitad, los brio- 
censes dieron un paso adelante y 
consiguieron.en el primer minuto, 
ad e lan ta rse  p o r m edio  de Ble
cua en u n a  jugada de estrategia, 
descabalando así los planes del 
Elche en  el p a rtid o . A pesar de 
ello, los locales empujaban e inten
taban el empate por medio de Pitu, 
que paró Rafa Luque, y por medio

de Manu, que repelió la madera. 
Mediada la segunda mitad, Barios 
ordenó una defensa en zona para 
reducir los espacios en los ataques 
del Elche. En el minuto 31, Blecua 
con un disparo desde la frontal mar
caba el 0-2 y daba la tranquilidad al 
Brihuega. En los últimos cinco m i
nutos los locales apostaron  p o r 
jugar con portero-jugador, pero

el gran repliegue defensivo de los 
briocenses dejó sin opciones a los 
locales y el Brihuega conseguía la 
victoria y por consiguiente el ascen
so a Primera División. Con el pitido 
final los jugadores lo celebraron 
a  lo grande y en la  localidad gua- 
dalajareña de Brihuega se escu
ch aro n  los gritos de a leg ría  de 
saber que el próximo año estarán 
entre los grandes. Por el Virgen de 
la Peña pasará el Inter Movistar, El 
Pozo Murcia, el Barcelona, el Jaén 
Paraíso, el Palma Futsal o el Magna 
Navarra, entre otros.

Muchos han sido los protago
nistas del ascenso, desde el presi
dente, los jugadores, sobresaliendo 
Rafa Luque y Blecua, en portería y 
en la delantera, y también de Rubén 
Barrios, un entrenador que se ha ca
racterizado en los últimos años en 
los ascensos. Ya consiguió uno con 
el Brihuega, estuvo a punto de ha- ^ 
cerlo el año pasado contra Uruguay 
Tenerife, y lo ha hecho esta tempo
rada, en la primera oportunidad.. ♦

SABADO, DOMINGO Y FESTIVOS 11 a 14 ij 16 a 19 horas, entrada gratuita

jP  O Sddd del
Qordón

asómate a los 
recuerdos de
nuestra tierra
v is i ta n d o  el Centro de la Cultura 
Tradicional d e  G u a d a la ja ra  u b ic a d o  
en  el c a s c o  h is tó rico  de  A tienza

infórmate en: turismoengucidalajara.í
SGuadalai,

M U C H O  M A !

HP
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■ VESTIDO 
CORAL LARGO
Con el buen tiempo tam
bién llegan las celebracio
nes, te recomenzamos este 
vestido en color coral para 
cualquier cocktail o fiesta. 
Lo puedes encontrar en Pu
rificación García a un precio 
de 345 euros.

■ CHAQUETA 
DE UNO
Adolfo Domínguez 
nos propone una 
chaqueta de lino con 
la novedad del cuello 
mao. ideal para com
binarla con camisas 
o pantalones de lino. 
111 euros.

■ SANDALIAS HOMBRE
Clarks pone a disposición de los hombres las sandalias Netrix 
Post, unos zapatos casual para el género masculino. Este 
diseño de dedo, incorpora una hebilla lateral para más suje
ción en el pie. 79,95 euros.

■ SANDALIAS MUJER
Las sandalias planas de tiras anchas de MaryPaz 
nos permiten lucir nuestros pies en estos días de 
calor, además al ser zapato plano descansaremos un 
poco. 25,90 euros.

■ VESTIDO 
ESTAMPADO
En el look de verano 
no puede faltar un 
vestido estampado 
para ira la moda 
pero, además, 
disfrutar del buen 
tiempo. En Zara, a 
39,85 euros.

■ PANTALÓN DUSTIN
Los pantalones tipo chino son muy aconsejables 
para esta época. Es momento de colores más atre 
vidos. Lo tienes en El Corte Inglés a 20,95 euros.

5-
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TENDENCIAS Más información de tendencias en www.guadanews.es

Qué llevar ahora que llega el buen tiempo
Ropa elegante, cómoda y fresca para esta época del año. No faltan los estampados y el lino
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PROMOCIONES VALIDAS DESDE: 22 de Mayo al 1 Junio 2015

uno
Lomo de cerdo fresco o 

adobado por piezas
sin partirPollo entero por 

piezas sin partir. 
2 .39/kg partido

4.45 €/kg partidoTapilla de vacuno
Solo por piezas de 1.5 kg 

aprox.
7.95 partida en filetes

RIMO
2 botes Chicharricos 
TAPA + 1 bolsa tela 

^ ^ e  regalo
Chorizo Criollo rim o  

bandeja de 250 grs
CARNE PICADA TERNERA 

CERDO O MIXTA

Morcilla cebolla 
RIMO bandeja de 

300 grs

Pascual

Bote Mahou 5 
estrellas 33 el

Bote Mahou 
sin alcohol 33 el A  un de bote 33 

Tónica Schweppes 
^  33 elLeche Pascual 

brik litro todas
Atún claro Calvo

iceite, escabecha .natural) 
pack 3 latas

Tomate frito Apis 
aceite Oliva pack 2 larina de trigo 

1 kg

DISPONIBLE EN SUPERMERCADO RIMO Ctra. CM-2029 KM 2,4 ,19110 MONDEJAR (GUADALAJARA) ESPAÑA.
Tel.949 38 53 01 Fax: 949 38 53 68 email :rimo@rimo.es.

Especializado en carnes de todo tipo y embutidos de fabricación propia, o f e r t a s  v a l i d a s  s a l v o  e r r o r  t i p o g r á f i c o  
HASTA FIN DE EX ISTEN CIA S , EN SU CASO PODRÁN SU ST ITU IR SE POR OTRA DE SIM ILARES CA RA CTER ÍSTICA S

VENTA Y REPARTO : ALIMENTACIÓN Y HOSTELERÍA. CARNES , EMBUTIDOS , JAMONES Y ELABORADOS CÁRNICOS 
Industrias CARNICAS RIMO Ctra. CM -2029 KM 2,4 ,19110 MONDEJAR (GUADALAJARA) 
INFORMACIÓN: Tel.949 38 53 01 Fax: 949 38 53 68 email : rimo@rimo.es. www.rimo.es

< (y**.»,*.

t ó n ic a  t ó n ic a
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GUADALAJAREÑOS EN EL MUNDO
V íc t o r  E s c u d e ro  ~  P er io d ista  E x p er to  en E u ro visió n

“Espero que Edurne quede bien en 
Eurovisión, lo mejor posible”

Acompañará a José María Iñigo y Julia Varela en la retransmisión del Festival de Eurovisión
T e x t o : @ERNESTOMORAN80

Guadalajara estará repre
sentada este sábado en 
el Festival de Eurovisión. 
Será a través del joven 

Victor Escudero, eurofan, que co
mentará la Gala junto con José Ma
ría Iñigo y Julia Varela. El programa 
Enredando de Popular TV CLM, 
presentado por Lucía González y 
realizado por Lucía Garcés, que se 
emite los martes, ha hablado con él 
y esto es lo que Ies ha contado.

Guadanews ¿Qué hace un alcarre- 
ño en la retransmisión' de Eurovi
sión?
Víctor Escudero Todo comenzó 
con un amigo que estaba aquí, ne
cesitaban más redactores y me pi
dieron artículos y demás material. 
Les gustó, y empecé a trabajar con 
ellos en el año 2009.

GN ¿Cómo es trab a ja r con José 
María Iñigo?
VE Impone mucho, el prim er año 
tenía miedo, ya el año pasado había 
trabajado con José Luís Uribarri, 
son parecidos. A Iñigo le conocía

más de cuando era pequeño. Ese 
año hubo muchos problemas téc
nicos en la organización, a mí se me 
olvidó que la persona que tem a al 
lado era Iñigo, nos teníamos que 
concentrar en el trabajo y sacarlo 
adelante.

GN Llevas 20 años siguiendo Eu
rovisión para  diferentes medios, 
¿qué año guardas con m ás cari
ño?
VE Yo siempre digo que el último, 
porque en todos vives una expe
riencia única, que es estar en el Fes
tival de Eurovisión. El año pasado, 
en Copenhage, fue un  show  im 
p res io n an te  y p o d erlo  vivir en  
prim era persona es increíble.

GN ¿Alguna curiosidad esos años? 
VE Este mismo año, el otro día te
mamos que entrevistar a los repre
sentantes de Finlandia, que tres de 
ellos son autistas, y el cuarto tiene 
síndrome de down. Fue una expe
riencia. Lo pasamos muy bien.

GN ¿Lo más desagradable?
VE Fue en 2011, estaba Iñigo de co
mentarista y nos falló el sonido que

Víctor Escudero junto con la cantante Edurne / f o t o : v ic t o r  E s c u d er o

salía desde Alemania al resto de 
países. Nos llamaron desde Espa
ña, y nos dijeron que si estaba todo 
bien conectado, porque no se nos 
escuchaba. Subí a las cabinas de 
comentaristas y estaba un alemán 
dando vueltas por todos lados in
tentando solucionarlo, porque ha
bían fallado las conexiones. Al final, 
como no lo consiguió, tuvimos que 
hacer toda la retransmisión de ese 
año de Eurovisión por teléfono des
de mi móvil.

GN ¿Qué te  parece la  canción de 
A m a n e c e r in te r p r e ta d a  p o r  
Edurne?
VE A mí, personalmente, me gusta 
mucho. En cuanto a las posibilida
des, no lo sé, no tengo una bola de 
cristal para decir en qué posición 
va a quedar. Yo esperó que quede 
muy bien, lo mejor posible.

GN ¿Q uienes son  los favoritos 
p ara  alzarse con la  victoria?
VE Los favoritos de este año, se

gún las apuestas de pago, que lue
go puede pasar cualquier cosa, la 
canción  favorita es Suecia, la  
segunda favorita sería Italia, y 
también entre los favoritos está 
Australia, que este año participa 
como invitado.

GN ¿Qué es lo que más y menos 
te gusta de Eurovisión?
VE Lo que más me gusta es la m ú
sica, las canciones, los artistas que 
vienen a cantar en directo. Algu
nos con mucho potencial y otros 
con éxito en sus países. Lo que 
menos es que algunos fracasan, y 
te los vuelves a encontrar, y están 
tristes porque llevaban mucha ilu-

GN ¿Está politizado Eurovisión? 
VE Yo no creo que el festival este 
politizado. Influye la cultura de 
los países, la geopolítica, por los 
países del entorno. Los países es
candinavos se conocen a los artis
tas en tre  sí. N osotros estam os 
aquí m ás sólitos, votam os a los 
italianos, a los portugueses, tam 
bién. No es política, es una cues
tión cultural y geografía ♦

a —.

ES
Diario digital de Guadalajara y Castilla-La Mancha

A d o sa d o s en el centro d e  M a rc h a m a lo

d e s d e  89.000 Euros
1 14 m2 distribuidos en 2 p lantas 
3 dormitorios
2 b año s
zo n a  d e  a p a rca m ie n to

ionPara m ás in 
949 25 39 90 
949 21 48 94 
www.gestesa .com
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